



## **DANIEL 11:40-45**

Bienvenidos a la serie "El Ascenso y Caída Final del Rey del Norte" que cubrirá a Daniel 11:40-45. Y esta presentación es para el mundo hispano hablante. De parte de Futuro para América, nuestro orador es el hermano Stephen Young , y yo estaré traduciendo, mi nombre es Norberto Restrepo Junior. La historia que pretendemos compartir con ustedes cubre a Dan. 11:40-45.

Queremos compartir con ustedes, que en estos versículos, su enfoque primordial es en el papado, y el desarrollo final, de estos eventos en la actualidad. La evidencia va a mostrar, que estos versículos están describiendo la curación de la herida de muerte, en la medida que el papado vuelve a recobrar el poder. Quizás este sea el estudio más serio con el cual usted vaya a ser confrontado. A medida que avancemos, ustedes van a ver que este estudio exigirá de parte de usted una decisión si es que el material es correcto. Debido a que este material es tan fundamental y tan serio, vamos a tomar tiempo para establecer una buena base, a fin de que podamos comprenderlo.

Comenzaremos nuestro estudio, leyendo un pasaje de "Joyas de los Testimonios" tomo 3, pasaje que coloca el contexto para el estudio de Daniel 11 y es precisamente la profecía que describe los eventos del fin. Vamos a leer algunos párrafos de este libro "3JT", y luego los analizaremos de forma más despacio en Daniel 11, (casi completamente cumplido).

Leemos en: 3JT:280-285 = La Crisis Final 1909-Tomo 9, págs. 11-17. Estamos viviendo en el tiempo del fin. El presto cumplimiento de las señales de los tiempos proclama la inminencia de la venida de nuestro Señor. La época en que vivimos es importante y solemne. El Espíritu de Dios se está retirando gradual pero ciertamente de la tierra. Ya están cayendo juicios y plagas sobre los que menosprecian la gracia de Dios. Las calamidades en tierra y mar, la inestabilidad social, las amenazas de guerra, como portentosos presagios, anuncian la proximidad de acontecimientos de la mayor gravedad.

Las agencias del mal se coligan y acrecen sus fuerzas para la gran crisis final. Grandes cambios están a punto de producirse en el mundo, y los movimientos finales serán rápidos. El estado actual de las cosas muestra que tiempos de perturbación están por caer sobre nosotros. Los diarios están llenos de alusiones referentes a algún formidable conflicto que debe estallar dentro de poco. Son siempre más frecuentes los audaces atentados contra la propiedad. Las huelgas se han vuelto asunto común. Los robos y los homicidios se multiplican. Hombres dominados por espíritus de demonios quitan la vida a hombres, mujeres y niños. El vicio seduce a los seres humanos y prevalece el mal en todas sus formas. (3JT:280).

Raros son, aun entre los educadores y los gobernantes, quienes perciben las causas reales de la actual situación de la sociedad. Aquellos que tienen en sus manos las riendas del poder son incapaces de resolver el problema de la corrupción moral, del pauperismo y el crimen que siempre aumentan. En vano se esfuerzan por dar a los asuntos comerciales una base más segura. Si los hombres quisieran prestar más atención a las enseñanzas de la Palabra de Dios, hallarían la solución de los problemas que los preocupan (3JT:280-282).

El mundo está dominado por el espíritu de guerra. Un espíritu belicoso agita al mundo. La profecía contenida en el undécimo capítulo del libro de Daniel, está casi completamente cumplida. Muy pronto se realizarán las escenas de angustia descritas por el profeta. (3JT:283).

Satanás estudia la Biblia con cuidado. Sabe que le queda poco tiempo y procura en todo punto contrarrestar la obra que el Señor está haciendo sobre esta tierra. Es imposible dar una idea de lo que experimentará el pueblo de Dios que viva en la tierra cuando se combinen la manifestación de la gloria de Dios y la repetición de las persecuciones pasadas. Andará en la luz que emana del trono de Dios. Por medio de los ángeles, las comunicaciones entre el cielo y la tierra serán mantenidas constantes. Por su

parte Satanás, rodeado de sus ángeles, y haciéndose pasar por Dios, hará toda clase de milagros a fin de seducir, si posible fuese, aun a los escogidos. (3JT.285).

Recuerden que estamos leyendo de 3JT:280-285. Ahora acabamos de leer 6 párrafos de este capítulo de 3JT. Lo que vamos hacer ahora es, tomar y analizar detalladamente cada uno de esos párrafos de manera separada.

En el primer párrafo, la hna. White nos dice que estamos viviendo en el tiempo del fin, ella nos dice que las plagas y los juicios están cayendo, ella menciona las calamidades de tierra y mar, la inestabilidad social, y las amenazas de guerra, las plagas y juicios, son las noticias que vemos en la televisión, escuchamos por la radio, que somos testigos de ellas cada día. Las amenazas de guerra son un hecho que ocurre cada día hoy en día. Terremotos, inundaciones, vientos, tempestades, son las noticias diarias hoy en día.

La hna., White dice tres cosas, en referencia a estos sucesos, lo primero de todo, ella señala que estos eventos demuestran que estamos viviendo en el fin del tiempo, pero ella dice que estos eventos hacen alusión a un formidable conflicto que debe estallar dentro de poco, pero sobre todo, ella dice que estos eventos, son la evidencia que el Espíritu de Dios se está retirando de la tierra.

Apreciados hermanos, estamos viviendo en momentos muy solemnes, y en el quinto párrafo que leímos, la hna. White al referirse a este tiempo tan solemne, menciona la profecía del capítulo 11, de Daniel.

La hna., White señala los libros de Daniel y Apocalipsis como clave necesaria de comprender de parte del pueblo de Dios en el tiempo del fin, pero de manera específica, ella señala el capítulo 11 del libro de Daniel en este pasaje.

Mas adelante vamos a ver que cuando la hna. White se está refiriendo a la profecía del capítulo 11 de Daniel, se está refiriendo a los versículos del 40 al 45. Vamos a ver que estos versos del 40 al 45, son los que le dan la dimensión a Dan. y Apoc., de pasar a ser de solo verdad, a ser verdad presente.

Ahora bien, el segundo párrafo que leímos aquí en 3JT, tenía dos puntos que queremos enfatizar. Ellos dicen, las agencias del mal se coligan y acrecientan sus fuerzas, para la gran crisis final. Y apreciados hermanos, esto es algo muy fácil de verificar en nuestro mundo, con sólo ver como las naciones europeas se están uniendo dentro del mercado común europeo, y si podemos ver como las economías del mundo también las están fusionando por medio de acuerdos comerciales, tales como nafta y gas. También podemos ver como las NU traen y convergen los ejércitos de los diferentes países para formar una policía mundial. Este hecho de coligar y de consolidar fuerzas, es un síntoma que estamos en el fin de los tiempos.

También somos testigos, que como las religiones del mundo se están uniendo, o se están acercando las diferentes ramas del protestantismo entre sí, que se habían separados por diversas interpretaciones doctrinales, si no que los protestantes y los católicos también se están acercando.

No sólo los católicos y los protestantes se están uniendo, si no que el papa actual está extendiendo sus manos a todos los sectores religiosos representados en este globo invitándoles a esta unidad, a este ecumenismo.

La hna., White advierte en ese segundo párrafo, que grandes cambios están a punto de producirse en el mundo. Pero una de las declaraciones más importantes de todo este pasaje, es la declaración que encontramos al final de este segundo párrafo, donde ella dice, "los movimientos finales serán rápidos".

Al continuar nuestro estudio de Dan. 11, vamos a demostrarles apreciados hns., que los versos del 40 al 45, están describiendo las escenas finales de la historia terrenal. Y al estudiar esos movimientos finales, debemos tener siempre presente que van a desarrollarse rápidamente. En otra ocasión, la hna. White dijo, que vendrían con una sorpresa abrumadora. Y en otra parte ella dice que vendría como una sorpresa inesperada, repentina. La razón por la cual estamos enfatizando esto tanto, es porque al iniciar nuestro estudio de Dan. 11, del 40 al 45, vamos a demostrarles hns., que el verso 40 se cumplió en 1989. El verso 40, ha dejado de ser una predicción, y ya es historia, y el verso 41, es lo que está a punto de cumplirse. Apreciados hns., el verso 41, es la predicción de una "ley dominical"

en EEUU, como vamos a demostrarles por medio del estudio de la palabra de Dios. Y hay muchos asuntos involucrados con la "ley dominical", que desafortunadamente la mayoría de nuestros hns. Adventistas del Séptimo Día no comprenden. Y también, vamos a mencionar y a estudiar algunos de esos asuntos a medida que avancemos en nuestro estudio.

El tercer párrafo que leímos, la hna. White menciona sucesos que podríamos haber tomado de cualquier periódico de la actualidad: homicidios, robos, huelgas. Vamos a demostrarles apreciados hns., que esta profecía, y esta primera parte de la profecía fue hecha por el Señor, fue diseñada no solo para mostrarnos que los eventos del fin, ya estaban aquí, y despertar al pueblo de Dios. Y uno de los elementos que el Señor quisiera utilizar para despertarnos, es que lo que son los sucesos diarios de nuestro mundo actual, son precisamente los hechos que la profecía describe como el cumplimiento del tiempo del fin.

Ahora bien, en el cuarto párrafo, la hna. White hace unas declaraciones muy importantes. Refiriéndose al gobierno, la hna. White dice lo siguiente: Aquellos que tienen en sus manos las riendas del poder, son incapaces de resolver el problema de la corrupción moral, del pauperismo y el crimen que siempre aumenta. Ahora la hna. White, al recibir esta inspiración hace ya tantos años, tuvo que haber tenido la dirección del Señor, al identificar precisamente los cuatro problemas que son el meollo de la situación y la crisis que vivimos hoy en día en este país, ya que ellos son precisamente los puntos que han unido a los católicos y protestantes, a fin de luchar para volver a regresar a EEUU a Dios como ellos lo expresan.

Ante los católicos de EEUU se están uniendo a fin de resolver el problema de la corrupción moral de este país, intentan unirse a fin de resolver el problema de la pobreza. Y el término pauperismo, es un término que en días de la hna. White se refería al sistema de bienestar social o de welpers, que los protestantes y católicos se están uniendo hoy en día a fin de resolverlo. Y el cuarto punto que está reuniendo al mundo religioso a fin de hacerle presión al gobierno para que haga algo, es el crimen que siempre ha ido en aumento.

Ahora apreciados hermanos, dentro de este contexto, es que la hna. White dice: La profecía contenida en el undécimo capítulo del libro de Daniel, está casi completamente cumplida, ella no hizo referencia a los eventos del fin del tiempo, y luego dijo Apoc. 13 o Apoc. 17, está a punto de cumplirse, sino que dijo Daniel capítulo 11 está a punto de cumplirse.

El Señor quisiera, que al nosotros contemplar los eventos que se desarrollen a nuestro alrededor en el mundo, que nosotros dirijamos nuestra atención a la profecía del capítulo 11 de Daniel, como siendo la que va dirigirnos y a encausarnos en estos tiempos de peligro, estos tiempos finales.

Luego que la hna. White identifica estos cuatro problemas que confrontaría a aquellos que sostienen las riendas del gobierno. Ella dice lo siguiente: Luchan en vano por colocar las operaciones comerciales sobre una base más segura. Ahora, apreciados hermanos, las revistas que los medios de comunicaciones en EEUU en la actualidad, están prediciendo que tenemos años de prosperidad delante de nosotros, en cuanto a las finanzas y a la economía, ellos hacen alusión al mercado, a la bolsa de valores, y ellos aseveran que va a seguir subiendo. La palabra de Dios dice que luchan en vano por colocar los asuntos comerciales sobre una base más segura. Y en el libro del CS. donde se nos hace referencia a que los pueblos de EEUU presionarán a sus legisladores a fin de que para colocar la "ley dominical", dice la cita, que lo hará a fin de regresar su prosperidad temporal. En algún momento, antes de la "ley dominical", una crisis económica va azotar a EEUU. Y en el libro "El Evangelismo", la sierva del Señor nos dice, que el dinero se devaluará rápidamente, así que hoy en día vemos la bolsa de valores de EEUU subiendo y ascendiendo, pero eso ocurrió ya antes en el mercado en la historia de EEUU. En 1929 la bolsa de valores seguía subiendo y ascendiendo. Y luego repentina e inesperadamente cayó. Ahora hay una diferencia en EEUU hoy en día con respecto a 1929 y la caída de la bolsa de valores en aquel entonces, y la diferencia es: En 1929 el 10% de la población americana vivía en las ciudades, y el 90% vivía en el campo, y en la depresión económica que azotó el país luego de la caída de la bolsa de valores en 1929, la hambruna no fue realmente una crisis, ya que el 90% de la población vivía y producía sus alimentos en el campo. Hoy en día, la situación se ha volteado completamente, el 90% de la población americana vive en las ciudades, y solo el 10% vive en el campo, y muy pocos dentro de ese 90% ciudadanos tendría la capacidad de crecer y producir sus propios alimentos aunque estuviese viviendo en el campo.

Así que si la bolsa de valores fuese a sufrir una caída súbita y completa en esta semana entrante por decir algo, se nos ha informado según las estadísticas, que sólo requiere 72 hrs. para que los supermercados estén desabastecidos si los camiones dejan de entrar para asistir, y que si el sistema económico cayese en quiebra dentro de 72 hrs. no habría alimentos en los supermercados. Y si simultáneamente, la gasolina dejara de llegar a las bombas de abastecimiento, la gente estaría atascada y sin alimentos en las ciudades, y las ciudades se constituirían en semilleros de violencia dentro de esa nación. Y esto es consistente con el mensaje que el señor nos ha dado a través de la hna. White ya por hace mas de 100 años de "salid de las ciudades". Y apreciados hns. hispanos que viven en Latinoamérica, cuando la economía de EEUU caiga, ¿que va a ocurrir con las economías de sus países?

Ahora apreciados hns., este es el consenso, este es el escenario donde la hna. White nos insta a que estudiemos la profecía de Daniel capítulo 11. Ahora bien, esto va a colocar el escenario para todo nuestro estudio. Y seguidamente queremos analizar cual es nuestra mayor y más urgente necesidad.

1MS:141. La mayor y mas urgente de todas nuestras necesidades, es la de un reavivamiento de la verdadera piedad aquí en nuestro medio. Procurarlo, debiera ser nuestra primera obra. Nuestra primera obra y nuestra mayor y mas urgente necesidad es la del reavivamiento. Cuando la hna. White habla de reavivamiento, ella señala, que quiere decir "volver a la vida". ¿Ven apreciados hns. que cuando el Señor nos dice que estamos en necesidad de un reavivamiento nos está diciendo que espiritualmente estamos en muerte?

La hna. White nos da una pista de cómo podremos esperar ver ese reavivamiento entre nosotros, ella dice en: TM:113 (haciendo una referencia a los libros de Daniel y Apocalipsis). Cuando como pueblo comprendamos lo que este libro significa para nosotros, se verá entre nosotros un gran reavivamiento.

Nuestra mayor y más urgente necesidad es la de un reavivamiento de la verdadera piedad, y en cierta parte o en gran medida y de alguna forma, este reavivamiento va a ser contribuido a que se engendre en nosotros, cuando comprendamos los libros de Daniel y Apocalipsis. Y en nuestro estudio de la profecía contenida en Dan. 11: 40-45, vamos a mostrarles hermanos, que Dios diseñó que la comprensión de esta profecía contribuyese en gran manera a que se produjesen en nosotros ese reavivamiento.

Ahora al embarcarnos, al iniciarnos en este estudio profético, vamos a estar analizando principios de interpretación profética, y demás elementos que se requieren en este estudio, y una de las primeras cosas que queremos analizar, es como la historia se repite en la profecía.

Así que vamos a hacer alusión a algunas citas de la hna. White, donde ella menciona que la historia se repite, y queremos que estén atentos a la frase "grandes y solemnes acontecimientos". Está en 2MS:124. Se ha cumplido todo lo que Dios ha especificado en la historia profética, y se cumplirá todo lo que aún deba cumplirse. Daniel, el profeta de Dios, permanece firme en su lugar, Juan también lo está. En el Apoc., el León de la tribu de Judá ha abierto el libro de Dan. a los estudiosos de la profecía, y así es como Dan. permanece firme en su sitio. Da su testimonio, el cual fue revelado por Dios por medio de visiones de los "grandes y solemnes acontecimientos" que debemos reconocer en este momento cuando estamos en el mismo umbral de su cumplimiento. Dice en la última frase los "grandes y solemnes acontecimientos" que debemos reconocer.

Cuando tenemos la oportunidad de compartir este mensaje ante una audiencia de nuestros hermanos, con frecuencia hago la pregunta: ¿A qué se refiere cuando menciona "grandes y solemnes acontecimientos"? Y muy pocos saben dar respuesta. Y no obstante la sierva del Señor dice, debemos

reconocerlos, estos acontecimientos, en este momento cuando estamos en el mismo umbral de su cumplimiento.

Así que vamos a leer a que se refieren esos "grandes y solemnes acontecimientos" en la siguiente lectura. 3MS:387. La Biblia ha acumulado y reunidos sus tesoros para esta última generación. Todos los grandes eventos y las solemnes transacciones de la historia del Antiguo Testamento, han sido repetidas y se están repitiendo en la iglesia en estos últimos días.

Allí todas las verdades acumuladas se nos presentan con fuerza para que aprovechemos sus enseñanzas. Los "grandes y solemnes acontecimientos" que debemos conocer, es la historia contenida en las sagradas escrituras. Y esa historia se está repitiendo en esta iglesia en la actualidad, y a medida que avancemos en este estudio, vamos a analizar la historia que ya se cumplió pero que se está repitiendo en nuestro medio en la actualidad. La historia es una parte integral del estudio profético. Muchas veces, las personas no se han hecho la pregunta ¿en que consiste la profecía?, pero la profecía es establecida por la historia

Quizás la definición más clara en cuanto a ¿qué es profecía?, por lo menos la definición que encontramos más clara, la tendremos en: 2MS:117. Se expusieron ante la gente los acontecimientos históricos que mostraban el cumplimiento directo de la profecía, y se vio que las profecías constituían una delineación simbólica de los acontecimientos que conducen al final de la historia terrena. Las escenas relacionadas con la obra del hombre de pecado constituyen las últimas características claramente reveladas en la historia de este planeta.

La Hna. de White refiriéndose al movimiento Millerita cuando ellos estaban presentándole el mensaje Adventista al mundo, dice que al exponerle la profecía a las audiencias que venían a escucharle, los pioneros, identificaron el cumplimiento profético al reconocer los acontecimientos históricos que satisfacían ese cumplimiento, y ellos hicieron esa exposición de los eventos históricos como cumplimiento profético, como una delineación simbólica de los acontecimientos que se conducen al final de la historia terrena. Y el término delineación, significa colocar sobre una línea, trazar sobre una línea.

La profecía es una línea de tiempo que conduce al cierre de la historia terrenal, y sobre esta línea están ubicados acontecimientos históricos que señalan el cumplimiento de la profecía. Los pioneros salieron a proclamar estas verdades, y señalaban que en 1798, el papado recibió su herida de muerte. Esto es histórico, señalaban la caída de las estrellas, el oscurecimiento del sol, y en última instancia también el gran chasco como eventos históricos que cumplían profecía.

Al continuar en nuestros estudios, vamos a exponer ante ustedes un acontecimiento histórico que es un cumplimiento profético, y que la historia es uno de los componentes más importante de la profecía.

Ahora esos "grandes y solemnes acontecimientos" que hemos de reconocer y que están registrados en la Escritura, es donde, en ellos estriba nuestra seguridad.

No reconocer estos "solemnes acontecimientos," es no estar apercibidos de lo que va a ser nuestra brújula en este tiempo final en medio de tantas interpretaciones, y en última instancia significa nuestra perdición.

Pero al andar en nuestro estudio, vamos a analizar varios acontecimientos históricos, e historia, pero básicamente queremos enfocar dos perspectivas históricas, dos relatos históricos.

Vamos a estudiar en la Escritura un acontecimiento histórico, un historia que nos señala el patrón, el modelo, para poder estudiar Daniel 11:40-45. Y es la historia del desarrollo de un poder inicuo, así que en cierta forma podríamos decir que es historia inicua, pero también vamos a analizar una historia que podríamos denominar historia sagrada.

Historia sagrada, ya que una de las historias que va a repetirse en ese tiempo del fin es la historia de los inicios del movimiento Adventista, el movimiento pionero Adventista. Aquella historia que fue el cumplimiento de la parábola de las 10 vírgenes.

La hna. White nos dice que la parábola de las 10 vírgenes, es la parábola que describe la experiencia Adventista. Ella nos dice que la parábola de las 10 vírgenes, recibió su cumplimiento en el movimiento pionero en 1844. Pero ella también nos dice que esa historia va a repetirse nuevamente.

A menudo ha sido referida la parábola de las 10 vírgenes, cinco de las cuales eran prudentes, y cinco eran fatuas. Esta parábola ha sido y será cumplida al pie de la letra, porque tiene una aplicación especial para este tiempo, y como el mensaje del tercer ángel se ha cumplido y continuará siendo una verdad presente hasta el fin del tiempo, vemos en:

Review and Herald, 19 de Agosto de 1890. Cuando la parábola de las 10 vírgenes recibió su primer cumplimiento en 1844, dentro de la experiencia del movimiento Adventista pionero, hubo ciertos desarrollos, ciertos acontecimientos que van a repetirse en el pueblo de Dios en el fin de la historia terrenal, y, una de las historias que queremos analizar, un aspecto de la parábola de las 10 vírgenes que queremos analizar, es qué fue lo que produjo la experiencia del reavivamiento en el pueblo Adventista pionero, el movimiento pionero, y vamos a descubrir, que lo que produjo el reavivamiento entre ellos, esta experiencia se va a repetir en nosotros.

En el CS, la Hna White es muy clara en cuanto a qué fue lo que produjo ese reavivamiento y se cumplió así en la parábola de las 10 vírgenes. Las diez vírgenes Mat.25:5. "Y como el novio tardaba, todas cabecearon y se durmieron. Mat. 25:6. "A medianoche oyeron el clamor: ¡Ahí viene el novio! ¡Salid a recibirlo!' Mat. 25:7. "Entonces todas las vírgenes se levantaron, y arreglaron sus lámparas.

En el verano de 1844 a mediados de la época comprendida entre el tiempo en que se había supuesto primero que terminaría en los 2300 días, y al otoño del mismo año hasta donde descubrieron después que se extendían, el mensaje fue proclamado en los términos mismos de la Escritura: "¡He aquí viene el Esposo!". Lo que condujo a este movimiento fue el haberse dado cuenta de que el decreto de Artajerjes en pro de la restauración de Jerusalén, el cual formaba el punto de partida del período de los 2300 días, empezó a regir en el otoño del año 457 antes de Cristo, y no a principio del año, como se había creído, anteriormente. Contando desde el otoño del 457, los 2300 años concluían en el otoño de 1844. CS:449-450.

Apreciados hermanos, esta parábola de las 10 vírgenes recibió su cumplimiento, pero se cumplirá nuevamente al pie de la letra. Y por favor, consideren qué fue lo que trajo el poder del Espíritu Santo a este movimiento. Noten, en el pasaje que leímos que fue nueva luz, arrojada sobre la misma profecía que habían estado estudiando y proclamando ya por años.

El mismo mensaje, la misma base del mensaje de Guillermo Miller, con la profecía de los 2300 días, tardes y mañanas. Pero en el mismo momento en que se había prometido que el Espíritu Santo iba a darle poder a ese movimiento, descubrieron más luz en referencia a la misma profecía que habían estado proclamando.

Ahora entiendan, esa nueva luz no contradijo su percepción profética anterior, sólo aumentó y produjo, y engendró la experiencia de reavivamiento como no habría sido posible antes. Lo que queremos demostrarles, apreciados hermanos, para continuar nuestro estudio de Dan. 11 es que Dan. 11: del 40 al 45, es una profecía diseñada por Dios para producir despertar, para atraer poder, así como la interpretación de la profecía de los 2300 días, ocasionó poder al movimiento Millerita en 1844.

Hemos estado estudiando la profecía de Dan. 11, pero la comprensión de los versos 40 al 45 va añadir nueva luz que va a dar poder e ímpetu a éstas mismas profecías que hemos estado estudiando ya por años. Y produce este efecto al demostrarnos una "ley dominical" inminente en los EEUU. Y apreciados hermanos, con la "ley dominical" nacional en EEUU, como Adventista del Séptimo Día, Ud., o acepto el sello de Dios o la marca de la bestia.

Y apreciados hns., la profecía de Dan. 11, identifica un suceso profético pronto a desarrollarse que nos confrontará al sello de Dios o la marca de la bestia. Esta comprensión es suficiente para producir un reavivamiento entre nosotros. Es el tipo de profecía que produciría entre nosotros el mismo efecto que produjo en el movimiento Millerita pionero, cuando ellos cumplieron por primera vez la parábola de las 10 vírgenes, es el tipo de profecía que llena las características de esa declaración de la

hna. White donde ella dice: "Cuando comprendamos como debiéramos los libros de Dan. y Apoc., se dará entre nosotros un reavivamiento".

Yo quisiera invitarlos, apreciados hermanos, que sigan con nosotros en este estudio, pues nuestro destino eterno, si este estudio, es en verdad así, depende entonces de la comprensión de estos asuntos. Vamos a continuar colocando las bases para los estudios de Dan. 11:40-45. Queremos establecer que fue el diseño de Dios el despertar a su pueblo, por medio de una comprensión debida de la profecía.

Es nuestra intención demostrarles que los versículos que vamos a estudiar, son precisamente aquella información que Dios dio para despertar al pueblo de Dios. Hicimos referencia a "grandes y solemnes acontecimientos", históricos que debíamos reconocer, historia que iba a repetirse nuevamente, y luego analizamos el cumplimiento de la parábola de las 10 vírgenes, ya que se nos dijo que volvería a cumplirse. Durante ese período durante el cual se proclamó el mensaje del segundo ángel, 1843–1844, se produjo un reavivamiento bajo el cual se dio el fuerte clamor de la media noche como se conoció.

La Hna. White es clara, que fue una nueva comprensión, una añadida comprensión sobre esas nuevas profecías que habrían estado proclamando lo que produjo ese reavivamiento. Ahora al continuar nuestro estudio, vamos a ver que Dan. 11:40-45, van a producir ese mismo efecto en el pueblo de Dios en la actualidad, pero quisiéramos mencionar un acontecimiento que se desarrolló un poco antes de 1844.

En una cita de la hna. White, describe al movimiento Millerita, ella dice que ellos fueron paso a paso. Así que el reavivamiento que experimentaron en 1844, fue la culminación de esos pasos providenciales por medio del cual el Señor los había estado dirigiendo.

Ahora, antes de 1840, uno de los pioneros y de los protagonistas del movimiento Millerita, había llegado a una comprensión de una profecía contenida en el capítulo 9 de Apoc. Y la convicción de él derivó de su comprensión de Apoc. 9 fue que en 1840 el ministerio Otomano caería. Él publicó sus convicciones proféticas, y la gente lo ridiculizó. Llegado el año 1840, pero antes del cumplimiento de la profecía que él estaba prediciendo cual sería su cumplimiento, él predijo lo que él pensó, según sus conclusiones, serían las mismas fechas, el mismo día en que el Imperio Otomano iba a caer, su cumplimiento en la profecía, y publicó sus puntos de vista, y nuevamente se le ridiculizó. No obstante, en la precisa fecha en que él lo predijo, en que él lo explicó según la comprensión profética, así se desarrolló.

Dice la hna. White hablando de ese hecho, que como consecuencia de ese cumplimiento profético tan acertado, 25.000 personas aceptaron el mensaje. Pero en el CS, ella también hace referencia al cumplimiento de esa profecía, y vamos a leer lo que la pluma inspirada dice. En CS:382-383. En 1840 otro notable cumplimiento de la profecía, despertó el interés general. Dos años antes, Josías Litch, uno de los principales ministros que predicaban el segundo advenimiento, publicó una explicación del capítulo noveno del Apocalipsis, que predecía la caída del Imperio Otomano. Según sus cálculos, esa potencia sería derribada "en el año 1840 de J. C., durante el mes de agosto", y pocos días antes de su cumplimiento, escribió; "Admitiendo que el primer período de150 años se halla cumplido exactamente antes de que Deacozes subiera al trono con permiso de los turcos, y que los 391 años y quince días, comenzaron al terminar el primer período, terminarían el 11 de Agosto de 1840, día en que puede anticiparse que el poder Otomano en Constantinopla será quebrantado. Y esto es lo que creo que va a confirmarse." –Josías Litch, en Signs of the Times, and Expositor of Prophecy, 01 de Agosto de 1840.

En la misma fecha que había sido especificada, Turquía aceptó, por medio de sus embajadores, la protección de las potencias aliadas de Europa, y se puso así bajo la tutela las naciones cristianas.

El acontecimiento, cumplió exactamente la predicción, (Véase el Apéndice.) cuando esto se llegó a saber, multitudes se convencieron de que los principios de interpretación profética adoptados por Miller y sus compañeros eran correctos, con lo que recibió un impulso maravilloso el movimiento Adventista. Hombres de saber y de posición social, se adhirieron a Miller para divulgar sus ideas, y en 1840 a 1844, la obra se extendió rápidamente. CS:382-383.

Y hay unas cosas que nos gustarían que ustedes considerasen con la lectura de esta cita. Un primer punto que nos gustaría señalar de lo que leímos en esta cita, es que el hecho del cumplimiento de la predicción de Josías Litch, no sólo convenció a muchas personas del movimiento Adventista y de la certeza de él, sino que también los convenció a aceptar los principios de interpretación profética adoptados por Miller y sus compañeros como siendo correctos.

Apreciados hermanos, si ustedes ven toda esta serie de Dan. 11:40-45 hasta su fin, van a ver que vamos a utilizar varias herramientas de interpretación proféticas.

Pero estas herramientas, estos principios de interpretación profética que vamos a utilizar, van a ser los mismos que Guillermo Miller utilizó. Ahora la razón por la cual señalamos esto es de mucha importancia. Nuestra mayor y más urgente necesidad es la de un reavivamiento, y se nos ha dicho que este reavivamiento provendrá en buena parte de una debida comprensión de la profecía.

Satanás, bien sabe, que ésa es la promesa para el pueblo Adventista si estudia la profecía, y dentro de nuestro movimiento Adventista en un esfuerzo de Satanás por detener de antemano el reavivamiento que Dios quiere producir por medio de una debida comprensión de la profecía, encontraremos diversas doctrinas e interpretaciones proféticas erróneas.

Así que al continuar ustedes con nosotros en nuestro estudio profético, ustedes van a ver que vamos a utilizar solamente los principios de interpretación profética utilizados por Guillermo Miller comprobados como veraces y que en ningún momento vamos a utilizar los principios de interpretación profética católica.

Bien, regresemos a lo que se desarrolló con el cumplimiento de la profecía de Apoc. 9: según Josías Litch la interpretó. Ahora recuerden que habíamos leído que nosotros necesitamos reconocer los "grandes y solemnes acontecimientos" que van a ocurrir, ya que estamos en el mismo umbral de su cumplimiento. Estos "grandes y solemnes eventos", son la historia contenida en las Sagradas Escrituras. Parte de la historia sagrada a la cual se nos dirige nuestra atención, es aquella que se desarrolló en la experiencia pionera Adventista.

La hna. White en varias ocasiones nos dice que la historia de lo que se desarrolló en el movimiento pionero, no sólo en cuanto al reavivamiento, si no también en cuanto a los errores que se introdujeron, se repetirían en nuestro medio al acercarse al fin de los tiempos. Así que lo que quisiéramos que consideraran con respecto a la previsión de Josías Litch en esencia es: Según Josías Litch en 1840 sobre determinada fecha, el imperio Otomano iba a llegar a su fin, y previo a esa fecha, durante muchos años (siglos), el imperio Otomano había sido uno de los mayores imperios mundiales.

Ahora cuando comencemos nuestro estudio del versículo 40 de Daniel 11, vamos a ver que éste texto nos señala, predice, la caída de un gran Imperio es nuestra época actual. Vamos a describir en nuestro estudio de Dan. 11:40, es la predicción de la caída del Imperio de la Unión Soviética en 1989. Pero nosotros vivimos la experiencia profética de Laodicea.

Necesitábamos un reavivamiento, lo que deja tácito que espiritualmente estamos muertos.

Nosotros no vimos que Dan. 11:40, estaba a punto de cumplirse ni lo proclamamos como debíamos de haber hecho, y pudimos haberlo hecho, pudimos haberlo hecho.

¿Qué hubiese ocurrido si nosotros como pueblo Adventista hubiésemos comenzado a predecir desde la década de los 50, que la URSS iba a desmoronarse? Pero por supuesto que habríamos sido ridiculizados. Pero una vez que este acontecimiento de 1989 hubiese constatado nuestras predicciones, numerosas personas habrían recibido la convicción de que nuestro mensaje Adventista era veraz.

Y la razón por la cual señalé el año o la década de los 50 como un ejemplo, es porque de hecho en 1950, hubo un pastor laico, antiguo Adventista en Australia, quien era un estudioso de la profecía, su nombre Luis Uier.

Y temprano en la década de 1950, él publicó un panfleto, donde el aseveró que la URSS, que Dan. 11:40, estaba a punto de cumplirse. Y dijo, que el versículo 40 de Daniel 11, recibiría su cumplimiento, cuando la URSS sufriese un colapso por medio de una acción concertada entre EEUU y el Vaticano.

Y apreciados hermanos, al iniciar nuestro estudio del versículo 40, ustedes van a ver, que el rey del Sur, "la URSS", iba a ser inundada por parte del rey del Norte, "el Vaticano y EEUU". Y nosotros pudimos haberlo predicho como iglesia anticipadamente, pero seguimos durmiendo, y ésa es nuestra condición Laodicense.

Ahora si ustedes recuerdan nuestra definición de la profecía la cual leímos en nuestra primera parte, se expusieron ante la gente los acontecimientos históricos que mostraron el cumplimiento directo de la profecía, y se vio que las profecías constituían una delineación simbólica de los acontecimientos que conducen al final de la historia terrena.

Al iniciar nuestro estudio profético, vamos a exponer ante ustedes un evento histórico como cumplimiento de la profecía de Dan. 11:40, y es precisamente esto lo que los pioneros hicieron como definición de profecía. Estamos sugiriendo que al igual de los días de los pioneros con Josías Litch, que este acontecimiento histórico, es la caída de un Imperio mundial.

Pero, apreciados hermanos, el acontecimiento histórico que cumple la predicción de Dan. 11:40, no sólo es un acontecimiento histórico, sino que probablemente sea el mayor acontecimiento histórico de este siglo.

El Señor intenta utilizar este evento para despertar a su pueblo, y por lo tanto escoge un acontecimiento histórico de semejante envergadura que no podría escapar de nuestra atención. Ahora bien, en esa misma cita donde la hna. White nos da una definición en cuanto a qué es la profecía, la última declaración nos dice cuál sería, cuáles serían las últimas características claramente reveladas en cuanto a la historia de este planeta.

Al iniciar nuestro estudio de Dan. 11:40-45, vamos a demostrarles que describen una secuencia de eventos que son los últimos acontecimientos de la historia de este planeta.

Y, según el Espíritu de profecía, las últimas características claramente reveladas de la historia de este planeta tienen que ver con el hombre de pecado, entonces el versículo de Dan. 11:40-45, que describen un escenario con respecto a la última secuencia de eventos en esta tierra, debemos esperar allí una descripción del hombre de pecado.

Y necesitamos aclarar que el hombre de pecado es el representante de la cabeza del sistema católico romano, como lo señaló en la revista Times hace unos pocos años atrás, señalándolo como el hombre del año, es el hombre de pecado que la escritura revela.

Al iniciar nuestro estudio, lo hicimos leyendo una cita de 3JT, y el último párrafo que incluimos, decía la hna. White, que es imposible dar una idea de lo que se va ha desarrollar cuando los eventos del fin estén aquí. Y cuando la hna. White dijo que era imposible describir los eventos del fin, ella destacó dos situaciones en particular. Ella destacó la experiencia del pueblo de Dios cuando estuviesen recubiertos de la manifestación de la gloria de Dios, y dentro de ese mismo período de tiempo, una repetición de las persecuciones pasadas.

Así que este es el tema a desarrollarse en el escenario del fin de los tiempos, la experiencia del pueblo de Dios en ese tiempo, y las persecuciones y el poder que las propicia en contra del pueblo de Dios dentro de ese período. Nosotros necesitaremos una experiencia de comunión con los ángeles si es que hemos de subsistir en este tiempo de angustia, de tribulación social. Y como laodicenses necesitamos ser despertados, y este despertar vendrá como resultado de una comprensión de la profecía. Y la hna. White de manera más específica, señala al libro de Daniel.

Ahora en el siguiente pasaje que vamos a leer, la hna. White, luego de señalar el libro de Daniel, nos dice que va a ser por medio de un incremento del conocimiento que el pueblo de Dios será preparado para subsistir. Pero dos párrafos más adelante, ella nos hace referencia con respecto a cuál será el carácter de ese conocimiento que despertará a su pueblo.

Yo quiero sugerirles, que este conocimiento es parte del conocimiento para poder producir este reavivamiento entre nosotros. Así que vamos a leer estos pasajes. 2MS:121. El libro que fue sellado, no fue el Apocalipsis, sino la porción de la profecía de Daniel que se refería a los últimos días. La Escritura dice: "Pero tú, Daniel, cierra las palabra y sella el libro hasta el tiempo del fin. Muchos correrán de aquí para allá y la ciencia se aumentará" (Dan. 12:4). Cuando se abrió el libro, se proclamó: "El tiempo no será más". (Véase Apoc. 10:6.)

Ahora ha sido abierto el libro de Daniel, y la revelación hecha por Cristo a Juan, debe llevarse a todos los habitantes de la tierra. Mediante el aumento del conocimiento debe prepararse a un pueblo para que resista en los últimos días. En el mensaje del primer ángel, se llama a los hombres a adorar a Dios, nuestro Creador quien hizo el mundo y todas las cosas que hay en él. Han rendido homenaje a una institución del papado e invalidado la ley de Jehová, pero debe haber un aumente de conocimiento con respecto a este asunto. Y lo que estamos sugiriendo apreciados hns., es: Nuestra mayor y más urgente necesidad es la de un reavivamiento. Se nos ha dicho que éste vendrá como resultado de una comprensión debida de la profecía. Y en esta última cita que leímos, la hna. White nos dice que mediante el aumento de conocimiento, debe prepararse a un pueblo para que resista los últimos días, y luego nos dice que este aumento de conocimiento tiene que ver en parte con la institución del papado.

Y queremos sugerirles a ustedes, que Dan. 11: 40-45, está identificando a la institución del papado. Está describiendo cómo el papado vuelve a su posición anterior en la medida en que su herida de muerte es sanada. Describe cómo todo el mundo es traído una vez más bajo el control del papado.

Pero en el mismo inicio de esta secuencia de este evento que señala la hora del papa, se ve la predicción del mayor acontecimiento histórico de este siglo.

Y apreciados hermanos, el Señor lo diseñó así, porque Él quería que su pueblo despertase con este acontecimiento, y percibiese que los movimientos finales que serían rápidos, ya habían comenzado a desarrollarse. Y ¿recuerdan la cita que leímos para empezar? La hna. White dijo, la profecía del capítulo undécimo del libro de Daniel, está casi completamente cumplida.

Ahora lo que quisiéramos hacer, es colocar el contexto histórico del cumplimiento de estos versículos. Queremos colocar esos textos dentro de la declaración de la hna. White de que la profecía del capítulo 11 de Daniel había llegado a su cumplimiento casi total.

Bien, cuando la hna. White hizo referencia a la frase "el tiempo del fin" que encontramos al principio del versículo 40 de Dan. 11, ella comprendía que estos se referían a 1798, o sea al pasado con respecto a cuando ella hizo la declaración del cumplimiento casi total de la profecía del capítulo 11. Así que el versículo 40, se inicia en 1798 del tiempo del fin, y continúa hasta el verso 45 y aún hasta introducirse en el capítulo 12 de Daniel.

El capítulo 12 simplemente es una continuación del desarrollo que traemos de los últimos versículos contenidos en Daniel capítulo 11, y Dan. 12:1, dice lo siguiente: El pueblo de Dios librado. Dan. 12: 1 = "En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran Príncipe que protege a tu pueblo. Y será tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces. Pero en ese tiempo será librado tu pueblo, todos los que se hallen escritos en el libro.

Ahora la hna. White hace referencia de que la expresión Miguel se levantará, se refiere al cierre del tiempo de gracia universal. Así que la historia que encontramos en este estudio profético del 40 al 45 de Daniel, comprende desde 1798 hasta el cierre de la gracia para la humanidad. Apreciados hermanos, si ustedes estudiasen los libros sobre Daniel que sus pioneros escribieron, ustedes van a encontrar que ellos, entendían de los versos del 1 al 39 de Dan. 11, ya eran historia pasada. Y la hna. White coincidió con esos autores nuestros, los pioneros, en afirmar que en 1798 era el tiempo del fin.

Así que apreciados hermanos, cuando la Hna. White habla del cumplimiento de la profecía del capitulo 11, ella no está haciendo referencia al cumplimiento de los versos 1 o 6 o 9 o 20, ya que ella claramente entendía que esos ya habían recibido su cumplimiento en el pasado. Así que cuando leemos los pasajes del Espíritu de Profecía así como el que encontramos en "JT" tomo 3, donde ella hace referencia al cumplimiento de la profecía del capítulo 11, ella se está refiriendo al cumplimiento de los versos 40 al 45 de ese capítulo.

Yo quiero sugerirles que esa historia del 40 al 45 de 1798 es el cierre de la gracia humana. Es la última revelación de las escenas finales de la historia terrenal. Si recuerdan la cita que leímos que decía que las últimas escenas, las últimas características claramente reveladas con respecto a la historia terrenal, tienen que ver con el hombre de pecado. Apreciados hermanos, al continuar nuestro estudio vamos a analizar los símbolos contenidos dentro de estos versículos, y vamos a identificar que el Rey del Norte es el papa, el hombre de pecado. Y no sólo eso, sino que vamos a identificar que él es el principal protagonista descrito en esta profecía. Pero al llegar a la conclusión de esta segunda parte de esa serie, lo que vamos a compartir con ustedes es un bosquejo de lo que será nuestro estudio de estos versículos Dan. 11:40-45.

Ahora estamos conscientes de que no estamos trayendo los elementos de prueba para lo que vamos a sugerir a continuación. Y al continuar acompañándonos en este estudio, ustedes van a comprobar que la evidencia y las pruebas son suficientes y son concluyentes, y de acuerdo a la Escritura.

Vamos a leer pues, los versos del 40 al 45. El tiempo del fin. Dan. 11:40. "Pero en el tiempo del fin, el rey del sur contenderá con él. Y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo y muchas naves. Entrará en las tierras, inundará y pasará. Dan. 11:41. "Vendrá a la tierra hermosa, y muchos caerán; pero éstas escaparán de su mano: Edom, Moab y los jefes de Amón. Dan. 11:42. "También extenderá su mano a las otras tierras, y no escapará el país de Egipto. Dan. 11:43. "Se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y Etiopía lo seguirán. Dan. 11:44. "Pero noticias del oriente y del norte lo espantarán, y saldrá con grande ira para destruir y matar a muchos. Dan. 11:45. "Y plantará sus tiendas reales entre los mares, en el monte glorioso y santo. Pero llegará a su fin, y no tendrá quien le ayude".

Ahora rápidamente un bosquejo a lo que estos versículos dicen, y que significan. El tiempo del fin del versículo 40 es identificado tanto en las Escrituras como el Espíritu de Profecía, como siendo a partir de 1798. En 1798 el Rey del Sur, iba a iniciar una contienda contra el Rey del Norte. Inicialmente el Rey del Sur va a prevalecer. Vamos a establecer que en 1798, el Rey del Sur era Francia, "entonces el papado". Y en 1798, Napoleón Bonaparte envió a su Gral. Berthier al Vaticano tomando en cautividad al papa y su herida seria de muerte, iniciando la contienda que se describe en el versículo 40. Vamos a identificar que la contienda entre el Rey del Sur y el Rey del Norte, es la controversia entre dos creencias filosóficas. La filosofía del Rey del Sur es "ateísmo". La filosofía del Rey del Norte es "paganismo cristiano", (el catolicismo).

Y en 1798, Francia constituía al Rey del Sur, ya que esta nación era la que incorporaba los principios "Ateos" como nación. Pero en 1917, una nueva nación, llegó a apropiarse de la filosofía del "Ateísmo" e incorporarla como nación, y ésa fue Rusia. Luego de la segunda guerra mundial, Rusia se constituyó en la confederación de países.

Y vamos a demostrar que el versículo 40 dice, que con el tiempo, luego de 1798, el Rey del Norte "El papado", iba a volver en contra del "Ateísmo" y que iba a inundar a la tierra del Rey del Sur como de hecho la URSS para ese tiempo iba a estar constituida por muchas Naciones. Iba a lograr esta inundación por medio de una "Alianza" que está simbolizada en el verso 40 por "carros y gente de a caballo" y muchas naves.

El rey del norte "el Vaticano", iba a formar una alianza con la nación representada aquí por "gente de a caballo y carros y muchas naves", que es los EEUU. Y en 1989, eso ocurrió, y todo el mundo lo vio, pero el mundo Adventista siguió durmiendo.

Pero más solemne que eso, vamos a demostrarles que el versículo 41, está identificando una "ley dominical" en los EEUU.

Ya que el Rey del Norte del verso 41, entra a la tierra gloriosa que vamos a demostrarles que se refiere a EEUU.

Y con ese evento, muchas personas van a quedar bajo el control del papado, algunos van a escapar de este control, como está simbolizado aquí como Edom, Moab, y el primero de los hijos de Amón. Y eso está consistente con el advenimiento de lo que se desarrollará con la "ley dominical", ya que algunos van a colocarse de parte de la ley de Dios y de su verdad.

La hna. White nos dice, que luego que EEUU establezca una "ley dominical" nacional, todos los demás países de este globo seguirán su ejemplo.

Y luego de que el Rey del Norte entra a EEUU como está la descripción en el verso 41, por medio de una "ley dominical", en el verso 42 dice: Que extiende su mano contra el resto del mundo, simbolizado por "Egipto"

Vamos a identificarles a ustedes hermanos que en los versos 42 y 43, el Rey del Norte se apodera de todo Egipto o sea que llega a dominar una vez más a "todo el mundo", y su estructura económica.

Luego vamos a demostrarles que el versículo 44, está describiendo el mensaje del tercer ángel, el cual enfurecerá al papado, y las persecuciones del papado van a repetirse. Versículo 45, describe dónde el papado va a llegar a su fin. Con sus campañas de guerras ubicadas entre los mares y el monte glorioso y santo. Y el monte glorioso y santo no es ni más ni menos sino que la Iglesia de Dios.

En el versículo 44, se identificó un mensaje que enfureció al papado, y ese mensaje estaba siendo promulgado por el pueblo de Dios, el monte santo y glorioso que encontramos su descripción en el verso 45. Y ese mensaje se le estaba dando al pueblo, a las muchedumbres del mundo como está representado por mares en el verso 45.

Y la razón por la cual en el versículo 45 se describe el papado como colocando sus tiendas entre los mares y el monte glorioso y santo, es porque él intenta obstaculizar la promulgación, la presentación del mensaje por parte del pueblo de Dios a las muchedumbres, y es precisamente en esa posición que él llega a su fin.

Y lo que necesitamos enfatizar en este momento es lo siguiente apreciados hermanos y hermanas. Estamos sugiriendo que estos versos fueron diseñados por Dios para despertar a su pueblo a los eventos finales de este mundo. Y lo hace iniciando con una descripción del acontecimiento histórico más grande de este siglo, un evento que todos, inconfundiblemente podríamos ser testigos, podríamos ver. Y este acontecimiento fijaría nuestra atención en el siguiente cumplimiento profético señalado en el versículo 41, el cual señala la "ley dominical".

Y apreciados hermanos, la "ley dominical" para el pueblo de Dios será la recepción total del sello de Dios o de la marca de la bestia.

Y recuerden la precisión hermanos, que esta secuencia de eventos son como dijo la sierva del Señor, los movimientos finales rápidos. Ella dice que vendrán como una sorpresa abrumadora. ¿Estamos preparados para recibir el sello de Dios o la marca de la bestia? Si aceptamos este mensaje exige que entremos a la experiencia de este reavivamiento final.

Apreciados hermanos: esta comprensión cumple los requisitos y las características de una interpretación profética que produciría en nosotros un reavivamiento en este tiempo final. Vamos a leer una cita donde la hermana White nos indica que Dan. 11, está a punto de cumplirse. Pero en esta cita donde ella menciona de Dan. 11, ella señala a ciertos versículos como siendo el patrón histórico que se repetiría en el cumplimiento de los 6 últimos versículos. Ahora la hna. White va a ser su comentario, luego tomando el versículo 30 de Daniel 11, vamos a leer hasta el 36 como ella lo cita, y luego sigue otro párrafo de comentarios de la hna. White. Ustedes van a notar que ella hace referencia a

la profecía de Dan. 11, el cumplimiento del futuro, luego ella va a hacer un repaso de historias proféticas que ya recibió su cumplimiento del 30 al 36, luego ella hará ese comentario. Mucha parte de esta historia va a volver a repetirse.

Comenzaremos nuestro estudio levendo de "Naeros cupo lice" tomo 13, pág. 394 la mencionada cita: No tenemos tiempo que perder, tiempos de prueba están ante nosotros, el mundo está agitado con el espíritu de guerra, pronto las escenas de angustia descritas en la profecía ocurrirán. La profecía del capítulo 11 de Daniel, casi ha alcanzado su cumplimiento completo, mucha parte de la historia ha ocurrido en el cumplimiento de esa profecía se repetirá, en el versículo 30 se habla de un poder que se contristará aquí, y volverá, y se enojará contra el pacto santo, y hará según su voluntad, volverá pues y se entenderá con los que abandonen el santo pacto, y serán puestos brazos de su parte y contaminarán el santuario de fortaleza, y quitarán el continuo sacrificio y pondrán la abominación espantosa. Con lisonjas seducirá a los violadores del pacto, más el pueblo que conoce a su Dios se esforzará y actuará, y los sabios del pueblo darán sabiduría a muchos, y caerán a cuchillo y a fuego en cautividad y despojo por día, y en su caída serán ayudados de pequeños socorros, y muchos se juntarán a ellos con lisonjas, entre los doctos sucumbirán algunos para que entre ellos haya quienes sean purgados, lavados y blanqueados hasta el tiempo del fin, porque el tiempo fijado está cerca, está aún por venir, y el rey hará lo que quiera, y se ensoberbecerá, se engreirá por encima de todos los dioses, y proferirá cosas inauditas contra el Dios de los dioses y prosperará hasta que sea colmada la ira, porque lo determinado se cumplirá.

Dan. 11. 30-36, escenas similares aquellas descrita con estas palabras ocurrirán. Nosotros damos evidencias de que Satanás está uniendo rápidamente el control de las mentes humanas que no tienen el temor de Dios ante ellas. Que todos lean y comprendan las profecías de este libro pues ahora estamos entrando al tiempo de angustia descrito. Que todos lean y comprendan esta profecía.

Donde dejamos de leer esta cita de la hna. White, ella continúa citando a Dan. 12, versos 1 al 4. Así que al hacer referencia a esta parte histórica profética que se va a repetir del cumplimiento de Dan. 11, nos ubica luego en Dan. 12, donde Miguel se levanta y el tiempo de gracia concluye para toda la humanidad.

Y como ella menciona en el tiempo del fin, sabemos que el Espíritu de Profecía es claro en lo que se refiere a 1798, y precisamente es allí donde el versículo 40 comienza su desarrollo.

Así que al comenzar a leer esta cita del Espíritu de Profecía, comenzó diciendo la profecía del capitulo 11 de Dan. casi ha alcanzado su cumplimiento completo, lo cual se referiría a los versículos 40 en adelante, que eran los que aún no habían recibido su cumplimiento.

Y luego bajo la inspiración, ella nos indica que gran parte de la historia profética que ya había recibido su cumplimiento del capítulo 11, va a repetirse en el cumplimiento de los últimos versículos.

Pero ni siquiera nos da sólo un bosquejo general del capítulo 11, cómo que se va a repetir, sólo que es más especifica y señala los versos del 30 al 36 como una historia definida que va a repetirse. Luego de citar esos versículos ella dice, escenas similares a aquellas descritas, en otras palabras ocurrirán.

Apreciados hermanos, quizás esta sea la cita más importante en referencia a Daniel Capítulo 11. Y de hecho ella nos está dando un modelo, un patrón, un bosquejo, a fin de que podamos interpretar los últimos 6 versículos.

Y hemos estado sugiriendo desde el inicio de los estudios, que estos versículos de Dan. 11:40-45, fueron diseñados por Dios para engendrar el reavivamiento final en el pueblo de Dios.

Y si hay algo que Satanás quiere impedir, es este reavivamiento final del pueblo de Dios. Yo quisiera sugerirles que Satanás en su esfuerzo por impedir que Daniel 11, sea interpretado correctamente de manera que produce este reavivamiento, es uno de los pasajes más mal entendido y más mal interpretado de la profecía de Daniel y Apocalipsis.

Al compartir esta cita delante de congregaciones del pueblo de Dios en diferentes ocasiones con frecuencia formulo la siguiente pregunta: Si usted tuviese que dar un estudio bíblico esta tarde a una

persona no Adventista con respecto a Daniel 11:30-36, ¿podría hacerlo? Casi siempre no hay ninguna mano o hay muy pocas que se levantan y dicen sí, puedo hacerlo.

La razón es porque es la información profética contenida en éste capítulo, la que Dios ha diseñado para despertarnos, y por lo tanto Satanás hace cualquier esfuerzo para que nosotros no indaguemos ni comprendamos esa profecía.

Muchos de nosotros podríamos dar un estudio profético sobre Daniel capítulo 2, 7 o 8, pero con dificultad podríamos darlo sobre Daniel capítulo 11, ahora si usted tuviese que dar un estudio bíblico de Daniel 11 hoy, hay una forma fácil de poder hacerlo.

Si usted obtuviese un libro de profecía de nuestros pioneros tales como el libro de Daniel y Apocalipsis por "Askool" o el de "Urias Smith", Daniel y Apocalipsis, usted podría tomar lo que ellos explican de Dan. 11: 30-36, y dar un estudio bíblico acertado.

Nuestros pioneros comprendían que Daniel, del versículo 1 al 39 era historia ya del pasado y estaban en consenso en cuanto a la comprensión de Dan. 1 al 36, y solo tenían algunas pocas diferencias en su interpretación del 36 al 39.

Así que seguidamente lo que haremos es brevemente analizar los versículos del 30 al 36 para descubrir el patrón que según el Espíritu, se repite en los versículos 40 al 45. Y si usted quiere profundizar más en esto, simplemente obtenga el libro de Daniel y Apocalipsis de Urias Smith, y lea lo que él comenta desde los versículos 30 al 36, es una interpretación acertada.

Ahora bien, Dan. :11, se inicia con la descripción del reino Medo-Persa, y luego sigue con la descripción del imperio Griego, y por primera vez en el versículo 14, esta descripción profética la vemos a Roma pagana surgir. Y del versículo 14 en adelante vemos la descripción de Roma pagana descrita en esos versículos. Pero al llegar al versículo 30 comenzamos a ver la descripción de la transición entre Roma pagana a Roma papal. Así que el versículo 30 estamos viendo la descripción final del imperio pagano como fuerza dominante en este mundo.

Y en el versículo 30, vemos la descripción de las naves de Quitín, quienes nuestros pioneros dijeron acertadamente que representaban a los vándalos quienes estaban lanzando ataques en contra del Imperio Romano pagano desde la isla de Chipre. Y en la medida en que esos vándalos atacaban a Roma pagana, el Imperio Romano contraatacó pero no obtuvo los mismos resultados que solía obtener en años y décadas anteriores. Y por eso dice el versículo que Roma pagana, se contristará. Y dice, y volverá, regresaría a la nueva capital de la Roma pagana, Constantinopla, y dice que se enojará contra el pacto santo.

Ahora si regresamos al versículo 28, vemos que dice, hace referencia a ese pacto santo una vez. Y nuestros pioneros entendían que cuando el versículo 28, dice que en su corazón estaría en contra del pacto santo. Aquí se está santificando la primera "ley dominical", la que fue establecida por Constantino. Y en el versículo 30, sólo encontramos una descripción de un aumento en esa opresión en contra del pacto santo, un fortalecimiento en la "ley dominical", un rechazo a la ley de Dios.

Y luego vemos hacia el final del versículo 30, que Roma pagana se entendería con los que abandonan el Santo Pacto. Y esto está describiendo la relación que comenzó a establecerse entre el poder civil del emperador Romano, y el poder religioso del obispo de Roma. Es el inicio de la combinación de iglesia y estado que se conoce como prevaricación o transgresión asoladora en el libro de Daniel.

Ahora nosotros sabemos que antes de que la Roma papal pudiera ser establecida firmemente, tres cuernos tenían que ser desterrados.

Ahora en Daniel capítulo 7, se nos decía que diez cuernos que había, todos eran paganos, pero de estos diez habían tres que tenían una particularidad con respecto a los otros 7, era arrianos, y esa filosofía no coincidía con el pensamiento católico. Ahora desterrar estos 3 cuernos, requería la fuerza militar a fin de conquistar y dominar a estas tres naciones.

El versículo 31, vemos la descripción de esa fuerza militar que se utilizaría para desterrar a esos tres cuernos con la frase "se levantarán de su parte tropas", y estas tropas son la fuerza militar de

Europa pagana, que viene en auxilio del catolicismo Romano a fin de desterrar estos tres cuernos Arrianos, y dicen en ese versículo "quitarán el continuo sacrificio".

Ahora el "continuo" es un símbolo profético muy común en el libro de Daniel, y es el símbolo profético más mal entendido dentro del mundo Adventista de la actualidad.

La hna. White y nuestros pioneros Adventistas comprendieron que el "continuo" representaba al paganismo. Durante los primeros 50 años de esta iglesia, esa era la posición casi mayoritaria de nuestra iglesia con respecto al significado del sacrificio "continuo".

Pero temprano en este siglo XX, la interpretación "evangélica" en cuanto al significado del "continuo", comenzó a introducirse dentro del Adventismo. Y durante sus años finales, la Hna. White vivió dentro de un ambiente de discusión entre la posición anterior pionera adventista con respecto al "continuo", y la nueva posición que querían introducir, la posición de interpretación "evangélica".

Luego de la muerte de la hna. White, cada año se iba afirmando más y más la posición "evangélica" respecto al significado del "continuo".

Hasta que hoy en día en nuestras Universidades escuelas, seminarios e iglesias la posición oficial prácticamente es de interpretación "evangélica" respecto al "continuo".

## **DANIEL 11 - Cassette N°2**

Y esta interpretación asevera que el "continuo" en Daniel 11 se refiere a la obra de Jesús como sacerdote en el Santuario Celestial, y algunos también afirman incorrectamente que se refiere al sábado. Pero nuestros pioneros tenían la comprensión acertada de que paganismo era el "continuo". Y la forma como se encaja aquí en el versículo 31, vamos a compartirla con ustedes.

Las tropas que vienen en auxilio, en apoyo del catolicismo Romano, son las tropas que previamente habían estado en contra del catolicismo Romano pero que ahora vienen en su auxilio. Y es el momento en que estos reinos europeos paganos iban a dejar esa posición pagana en oposición al catolicismo, e iban a ir en apoyo del catolicismo.

Es en ese sentido que ellos iban a quitar el "continuo", iban a despreciar su paganismo, por alzar el catolicismo. Y al quitar así el "continuo", el paganismo, preparan el camino para que el papado se asiente sobre el trono de este mundo. La frase final en esta descripción del versículo 31 dice: "Y pondrán la abominación desoladora". Y nuestros pioneros también tenían un correcto entendimiento que es identificado en el inicio de los 1260 años de supremacía papal.

Ahora en los verso 32 al 35, comienza la descripción de la persecución que se desarrollaría en este mundo, una vez que el papado afirmara su trono en este mundo. Y el verso 36 es un texto clásico que describe las características del papado. De hecho los comentaristas Bíblicos concuerdan en que Dan. 11:36, es el texto del antiguo testamento al cual estaba haciendo referencia Pablo cuando hace su comentario del hombre de pecado en 2 Tes. 3-8. El hombre de pecado surgirá dentro de la iglesia. 2 Tes. 2:3: Nadie os engañe en ninguna manera, porque ese día no vendrá sin que antes la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, 2 Tes. 2:4 que se opondrá y exaltará contra todo lo que se llama Dios, o que se adora; hasta sentarse en el templo de Dios, como Dios, haciéndose pasar por Dios.

El hombre de pecado que se levantaría como Dios haciéndose pasar por Dios, es el papado que describe Dan. 11:36. Los verso 37-39, simplemente dan más características que describen al papado.

Ahora este es un bosquejo a vuelo de pájaro muy rápido y superficial de estos versículos. Pero vamos a analizar brevemente también lo que acabamos de describirle.

El papado estaba en un punto histórico en el cual estaba preparado para asumir el control mundial, pero necesitaba poder de parte de una fuerza militar para poder remover esos tres cuernos arrianos.

Y lo que vino en auxilio del papado, fueron los poderes paganos de Europa que previamente habían sido los peores enemigos del sistema Romano.

De hecho los historiadores señalan el año 496 después de Cristo como la fecha de la conversión de Clodoveo, rey de los francos, que inició la procesión de reyes y monarquías europeas católicas. Y una vez que el papado se establece sobre el trono, entonces la persecución se desata sobre los que disienten.

Ahora al continuar nuestro estudio y analizar cada uno de estos verso del 40-45 uno a la vez. Vamos a identificar que en el verso 40, describen que una guerra se inició en contra del papado en el año 1798. De hecho en 1798 en esa contienda, le dan una herida de muerte al papado.

Así que el verso 40 nos está describiendo que el papado, ya no tiene el poder de dominar al mundo, pero sigue persistiendo en su deseo de dominar al mundo.

Vamos a demostrarles que en el verso 40, el Rey del Sur es el poder ateo representado en el gobierno de Francia en 1798. Sabemos que fue bajo las órdenes de Napoleón Bonaparte el emperador de Francia que el papa fue llevado en cautividad en el año 1798. Y también vamos a demostrarles que el Rey del Norte es el papado.

También vamos a describirles como el verso 40, señala que con el tiempo, el Rey del Norte regresaría e inundaría al Rey del Sur. Pero vamos a ver, que cuando el Rey del Norte inunda al Rey del Sur, a habido un cambio, ya que el Rey del Sur ya no representa a Francia, sino a una confederación de piases que reúnen esa filosofía atea.

Y vamos a demostrarles apreciados hermanos que la forma en que identificamos quien es el Rey del Sur, es identificando el poder que domina la filosofía del ateísmo.

Y vamos a demostrarles que históricamente en 1917, una nueva nación tomó las características del Rey del Sur, (Rusia luego de la Revolución Bolchevique). Y luego de la segunda guerra mundial, Rusia se expandió de un país a ser una confederación de naciones en la URSS y como llegamos a conocerla.

Vamos a ver que cuando el Rey del Norte regresa e inunda al Rey del Sur, que esto recibió su cumplimiento 1989 cuando la URSS colapsó debido a la influencia del papado juntamente con su aliado. Y ese aliado es representado en el verso 40, por los "carros y gente de a caballo" y muchas "naves".

En el lenguaje Bíblico, a "carros y gente de a caballo" representan poder militar, y "naves" representan poder económico. Este aliado que viene a ayudar al Rey del Norte a fin de inundar y colapsar al Rey del Sur, trae consigo un poder militar y fuerza económica. Vamos a demostrarles que éste aliado fue los EEUU. Eso ocurrió, todo el mundo reconoció este hecho.

Esta revista en particular describe que la caída de la URSS, se debió a una "alianza santa" entre el presidente de los EEUU y el papa de Roma.

Ahora apreciados hermanos, la hna. White nos ha dicho en diferentes y en repetidas ocasiones que los libros de Dan. y Apoc. van juntos. Así que lo que estamos sugiriendo, es que el verso 40, describe una alianza entre EEUU y el Rey del Norte, (el papado), que ocasionaría la caída de la URSS.

Y esa alianza entre EEUU y el papado es la misma alianza que Apoc. 13 identifica, ya que Apoc. 13 nos describe "en la primera bestia que recibe una herida de muerte", y sabemos que ahí se refiere al papado, en la primera bestia de Apoc. 13.

Y luego dice en Apoc.13, que la segunda bestia que se menciona en este capítulo utilizaría todo su poder, a fin de obligar al mundo a adorar a la primer bestia.

Y al describir la segunda bestia Apoc. 13, el apóstol Juan bajo la inspiración identifica dos características que emplearía esta segunda bestia para imponerle al mundo la adoración a la primer bestia.

La primera característica se describe bajo el mandato de "se les prohibirá comprar o vender a menos que tenga la marca", (esto es fuerza económica), las naves, que encontramos en la simbología de Dan. 11.40.

Y la otra característica, "Fortaleza", que se le atribuye a EEUU en Apoc.13, es fuerza militar. Y esa fuerza militar en Dan. 11:40, se representan como los "carros y gente de a caballo", e identificamos el poder militar en la descripción de Apoc.13, donde dice: " y todo aquel que no adore la bestia recibirá pena de muerte".

Ahora nosotros les estamos sugiriendo a ustedes, que el versículo 41 luego del 40, describe una "ley dominical" de carácter nacional en los EEUU. Ahora se nos ha dicho que la peor persecución que sufrirá el pueblo de Dios, será proveniente de la misma iglesia. Hay una segunda persecución sobre nosotros, que provendrá de parte de las autoridades civiles una vez que se decreten leyes dominicales. Y esa persecución de parte de las autoridades civiles, va a manifestarse fervientemente en EEUU, luego de la "ley dominical".

Así que vamos a ver como Dan. 11:41, describe una "ley dominical" en EEUU. Y luego los verso, 42 y 43 describen como se extienden a todo el mundo.

Luego vamos a demostrarles que los verso 44 y 45, son un paralelo de los verso 41 al 43 con respecto al tiempo histórico que cubren. Y aunque se tocan muchos aspectos en esos versículos, unos de los puntos primordiales, es que la última parte del verso, 44 dice identificando al Rey del Norte, que saldrá con gran furia para destruir y matar a muchos.

Lo que estamos sugiriendo, es que con respecto al tiempo, el verso 44, comienza a recibir su cumplimiento a partir del versículo 41. Esa persecución sigue desarrollándose hasta Dan. 12:1 cuando Miguel se levanta, y el tiempo de gracia universal para la humanidad concluye.

Ahora apreciados hns., regresemos a Dan. 11:30-36, y repasemos el bosquejo patrón que descubrimos allí. Al referirse al cumplimiento final de Dan. 11: que tenía que ser, verso 40-45, la hna. White afirmó que escenas similares a las descriptas en los verso 30 al 36, se desarrollarían en el cumplimiento del 40 al 45. Y esos verso, del 30 al 36 describen en su inicio al papado como queriendo tomar el mundo, pero incapaz de hacerlo por sí solo.

Pero describe que un poder militar vendría en apoyo del papado, e identifica que esta fuerza militar teniendo el apoyo del catolicismo, fueron aquellos reinos que solían ser paganos, enemigos del catolicismo, pero a fin de que éste cambio se produjese en estas naciones, tuvieron que apartarse de su paganismo y profesar el catolicismo. Tuvieron que quitar el "continuo", despreciar el paganismo como sistema religioso.

Luego de dejar el sistema pagano a un lado, adoptar el catolicismo y venir en apoyo de éste a fin de desterrar los tres cuernos que se oponían, de esa manera fue que el papado fue establecido sobre el trono geopolítico. Y una vez que el papado asumió esa capacidad de poder, la persecución se desató.

Ahora bien, el verso 40 de Dan. 11., de igual manera describe al papado débil, pero con deseo de retomar el control que había perdido sobre el mundo. Y a fin de lograr su objetivo, tiene que aliarse con un poder que pueda contribuir con fuerza económica y poder militar.

Ahora bien, ese aliado no simplemente es cualquier aliado, ese aliado es la "América protestante". Y recuerden hermanos que en la descripción de los versículos 30 y 31 donde menciona las naciones paganas europeas que vienen en apoyo del catolicismo, previamente estas naciones habían sido perseguidoras de catolicismo.

Ahora en nuestra historia moderna, el peor enemigo del catolicismo o la fuerza opositora mayor, fue la América protestante. Y más primordialmente que simplemente los protestantes a nivel mundial, el protestantismo como representado en la Nación de EEUU. No obstante la historia documenta que fue la protestante América, la que se alió para proveer poder económico y poder militar al papado.

Ahora bien, la iglesia Adventista del Séptimo Día durante muchos años había estado pregonando que en alguna forma EEUU algún día iba a imponerle al mundo la adoración del sistema católico. Si no alcanzamos a percibir nada más, por lo menos podríamos discernir que la nación América protestante,

ha dejado de ser protestante. Pues el término protestante es un término cristiano que significa protestar a Roma. Y es imposible protestar a Roma formando una alianza con ellos, y esta verdad y este desarrollo de nuestros días, toma las verdades proféticas de Apoc. 13 y las constituye en verdad presente cuando solían solo ser verdad.

La segunda bestia de Apoc.13, ha despreciado su legado protestante, y está luchando por colocar a la primer bestia sobre el trono de este mundo. Y esto es representado por la afirmación de los poderes paganos descriptos en el verso 30, cuando dejaron su paganismo y rechazaron el "continuo" y profesaron el catolicismo para venir en apoyo de éste. Así como naciones paganas europeas vinieron en apoyo del catolicismo despreciando su paganismo a fin de iniciar el período de supremacía papal medieval, así y en nuestra época en la historia moderna, EEUU y la nación protestante se alía con el Vaticano para barrer la URSS y colocar al papado una vez más sobre el trono del mundo eventualmente.

Ahora hermanos el verso 40 recibió su cumplimiento en 1989, y la hna. White afirmó que los movimientos finales serían rápidos. Y el siguiente cumplimiento profético del escenario es una "ley dominical" en EEUU, momento en el cual se desatará la persecución no sólo de dentro de la iglesia sino por parte de las autoridades civiles. Esta persecución sólo sigue incrementándose hasta que Miguel se levanta y el tiempo de gracia concluye para la raza humana.

Apreciados hermanos, al analizar estos versículos de manera detallada, y demostrar lo acertado que es esta interpretación profética, ahora recuerden que esta es exactamente igual al modelo que la hna. White señaló en verso 30 al 36, que se repetiría en el cumplimiento total de Dan. 11.

El verso 40 fue diseñado con la intención de despertarnos al tiempo del fin que los movimientos rápidos y finales ya se están desarrollando entre nosotros.

Y apreciados hermanos, la "ley dominical" es inminente nuestro tiempo de preparación de nuestros caracteres es muy corto. Y esta clase de información produciría un reavivamiento en el pueblo de Dios, si lo recibiese, y lo creyese en su corazón.

Seguidamente nos adentraremos en nuestro estudio detallado del verso 40. Es posible sobre enfatizar el hecho de que, el verso 40 fue dispuesto por el Señor a fin de despertarnos al hecho de que los movimientos finales que serán rápidos, ya se estarían desarrollando.

Vamos a comenzar leyendo el versículo 40. El Tiempo del fin. Dan. 11:40 = "Pero en el tiempo del fin, el rey del sur contenderá con él. Y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo y muchas naves. Entrará en las tierras, inundará y pasará.

Ahora en CS:405, la hna. White nos afirma lo siguiente: Pero en el tiempo del fin, dice el profeta, "muchos correrán de aquí para allá, y la ciencia será aumentada". Dan.12:4.

Pero desde 1798 el libro de Daniel ha sido dessellado, la ciencia de las profecías a aumentado y muchos han proclamado el solemne mensaje del juicio cercano.

Así que el Espíritu de Profecía nos confirma el punto de inicio para Dan.11:40 en términos a tiempo, 1798 el inicio del tiempo del fin.

Ahora nos toca determinar quienes son el Rey del Norte y el Rey del Sur. Ahora bien, estos símbolos proféticos son extremadamente importantes, y sólo los encontramos en el capitulo 11 de Dan.

Recuerdo en el verso 2 de Dan. 11, se inicia con una descripción que nos ubica históricamente en el imperio Medo-Persa. Ahora en el verso 3 sigue describiendo el siguiente imperio en el escenario mundial Grecia y Alejandro Magno. Y en perfecto acuerdo con las demás profecías Bíblicas que describen al Imperio Griego, el verso 4, describe el quebrantamiento de ese "cuerno" Alejandro Magno, y como surgen o se dividen en 4 áreas. Y los verso del 5 al 14, son la historia en la profecía que se confirmó, de cómo estos cuatro generales, que quedaron del Imperio Griego, interactúan entre sí, por establecer una supremacía mundial.

Pero la historia confirma que sólo hubo dos generales que se destacaron en esa prolongada lucha a través de la historia por la supremacía, la línea de los Tolomeos y de los Seléucidas.

Ahora bien, cuando los pioneros intentaron comparar el registro profético de Dan.11, con la confirmación histórica, llegaron a una conclusión muy interesante para determinar quién era el Rey del Sur, o el Rey del Norte.

Recuerden, los verso 5 al 14 describen estas interacciones, esta pugna entre estos dos generales que querían tener la supremacía, y se les describen como el Rey del Sur, y el Rey del Norte.

Ahora bien, estos versículos proféticos cubren largos años de la historia, y el Rey del Sur y quién era el Rey del Norte, cambió sucesivamente a través de estos años.

Pero a medida que nuestros pioneros estudiaban los símbolos del Rey del Sur y el Rey del Norte y los comparaban con los hechos históricos, llegaron a una conclusión muy importante.

Ahora este es el principio que ellos establecieron, es muy importante pero a la vez es muy sencillo una vez que lo llegamos a comprender.

Los pioneros descubrieron que cuando se identificaba al Rey del Sur está describiendo al poder que estaba dominando el área geográfica que incluía a Egipto.

También identificaron, que el poder que dominara el área geográfica de Babilonia en determinado momento de tiempo histórico, era identificado como siendo el Rey del Norte.

Así que el principio de interpretación para esa simbología del Rey del Sur y Rey del Norte que encontramos en el capítulo 11, es sencilla y es la siguiente.

Rey del Sur, es el poder que domina el área geográfica de Egipto. Y el rey del Norte el que domina a Babilonia. Así que cuando llegamos al verso 40, pero en el tiempo del fin 1798, a fin de reconocer quién es el Rey del Sur, y quien es el Rey del Norte, simplemente tenemos que identificar quién en 1798 dominaba a Egipto, y quien dominaba a Babilonia.

Pero a fin de identificar acertadamente en 1798 quienes eran el Rey del Sur y el Rey del Norte debemos de aplicar otro principio de interpretación profético que es quizás el más importante dentro de la aplicación de los principios proféticos de interpretación.

Este principio es muy importante, y si usted no está familiarizado con él, quizás le parece un poco difícil comprenderlo, pero tan pronto usted escucha la descripción va a ver que en realidad es muy sencillo.

Y es el siguiente principio: Las profecías que se entienden y se aplican antes de la cruz, se entienden en su aplicación "literal". Y las profecías cuya aplicación, cuyo desenvolvimiento, cumplimiento es después de la cruz, se entienden en su aplicación "espiritual".

Ahora una ilustración muy sencilla para ver este principio en acción, es el siguiente ejemplo: Cuando la escritura es del AT, hace referencia al pueblo de Israel se está refiriendo al pueblo "literal" de Israel de los tiempos de Abraham. Pero cuando las profecías hacen referencia al Israel pero luego de la cruz, se está refiriendo al Israel "Espiritual". Los hijos de Abraham por medio de la fe y no simplemente por lazos consanguíneos.

"Antes de la cruz aplicación literal".

"Después de la cruz, aplicación Espiritual".

Otro ejemplo: Las profecías que se refieren a Jerusalén "antes de la cruz", se refieren a la ciudad "literal". Y las profecías que se refieren a Jerusalén "luego de la cruz", se están refiriendo a la "Jerusalén Espiritual", a la Jerusalén celestial.

Mas del principio. Profecía de aplicación "antes de la cruz, se aplican literalmente". Profecías de aplicación "después de la cruz, aplicación espiritual".

Y bien, este es el principio quizás más importante principio de interpretación profética en la Biblia. Y es un principio que Guillermo Miller y los pioneros Adventistas aplicaron siempre. Y este es el principio de interpretación profética primordial que la iglesia católica socava a fin de destruir todo el impacto y la fuerza de nuestro mensaje profético.

La interpretación falsa, proveniente del seno católico, toma una profecía de aplicación en nuestros días y trata de aplicarla literalmente, dando así conceptos falsos. Pero recuerden, las profecías de aplicación actual, deben entenderse en su aplicación "espiritual" y no literal. Y la historia ha

demostrado, porqué este insistente deseo, de parte de la iglesia católica, por socavar este principio, tan importante interpretación profética.

Es para destruir la capacidad de las profecías, según la interpretación "auténtica protestante", y de intensificar quien es el hombre de pecado.

Muy bien, ¿Qué poder dominaba a Egipto Espiritual en 1798? Vayan conmigo si quieren a Apoc.11:8. Apoc. 11:8, y sus cadáveres estarán en la plaza de la grande ciudad que en sentido espiritual se llama Sodoma y Egipto donde también nuestro Señor fue crucificado.

Ahora bien, en la simbología profética Bíblica, una ciudad grande representa a un reino. Y esta grande ciudad se llama en sentido espiritual , no solo Sodoma, sino Egipto. Y nosotros estamos tratando de descubrir el significado espiritual de Egipto.

Ahora bien, el reino que se está describiendo aquí en Apoc. 11:8 como siendo Egipto, es Francia precisamente en el período de 1798 en esos alrededores. Ahora la hna. White claramente en el libro "CS", identifica este pasaje como refiriéndose a Francia. Ahora bien: Egipto más que representar a la nación de Francia de manera específica, representa a una filosofía que Francia había incorporado.

Y haciendo referencia a este versículo en particular, la hna. White dice lo siguiente en el "CS" pág. 312: Esto es ateísmo; y la nación representada por Egipto iba a oponerse de un modo parecido a la voluntad de Dios vivo, y a dar pruebas del mismo espíritu de incredulidad y desconfianza.

Ahora si ustedes quieren ir a este pasaje en el "CS", podrán constatar que se está haciendo referencia a esa nación, como Francia. Y dice que la nación de Francia daría voz, "hablaría" el ateísmo. Pero hablar, "dar voces en la profecía" tiene un significado específico. Y debemos identificar el significado profético del "hablar", ya que en Apoc. 13 nos va a decir que la segunda bestia de Apoc., "hablará".

También en el CS:495, la hna. White nos da el significado de ese símbolo: El hablar de la nación son los actos de sus autoridades legislativas y judiciales.

Así que tomando en consideración la primera cita que leímos, que representaba el ateísmo y luego señalaba la nación de Francia representada por Egipto que daría voz, o sea, un acto de sus autoridades legislativas y judiciales, al ateísmo que era la filosofía que identificaba al Rey del Sur.

Y si ustedes van a los libros de historia, ustedes van a constatar que la nación de Francia en 1798 precisamente hizo eso, establecer el ateísmo a través de sus autoridades legislativas y judiciales. Eliminaron a Dios de su constitución.

Ahora antes de continuar con el verso 40, hay otra parte de la historia del ateísmo que quisiéramos resaltar. Los historiadores son claros y dicen que la filosofía que conllevó a la Revolución Francesa fue el ateísmo.

Refiriéndose a esa filosofía el ateísmo que es la esencia del carácter espiritual de Egipto, la Hna. White dice lo siguiente en el libro Ed:224. La propagación mundial de las mismas enseñanzas que produjeron la Revolución Francesa, tienden a envolver al mundo entero en una lucha similar a la que convulsionó a Francia. Esta filosofía atea que promovió la Revolución francesa, iba a seguir propagándose y tendiendo a producir revoluciones de la misma naturaleza a través de la historia.

Muy bien, regresemos al verso 40 de Dan. 11. Dan. 11:40 = Pero al cabo del tiempo......("en el tiempo del fin" 1798) el rey del sur (el Rey del Sur "Francia atea") contenderá con él; (contenderá contra el Rey del Norte).

También necesitamos identificar proféticamente quién es el Rey del Norte. Ahora una vez más estamos ubicados "luego de la cruz". Así que proféticamente la aplicación del Rey del Norte es "Espiritual", (poder que domina a Babilonia).

Ahora, la Babilonia "espiritual" es identificada claramente en Apoc. 17. La hna., White hace un comentario en el CS:432. La mujer Babilonia de Apoc.17 está descrita como "vestida de púrpura y escarlata, y adornada de oro y piedras preciosas y perlas, teniendo en su mano un cáliz de oro, lleno de abominaciones, es decir, las inmundicias de sus fornicaciones; y en su frente tenía un nombre escrito: Misterio: Babilonia la grande, madre de las rameras". El profeta dice: "Vi a aquella mujer embriagada de la sangre de los santos, y de la sangre de los mártires de Jesús". Se declara además que Babilonia "es aquella gran ciudad, la cual tiene el imperio sobre los reyes de la tierra", (Apoc. 17:4-6, 18, V.M.). La potencia que por tantos siglos dominó con despotismo sobre los monarcas de la cristiandad, es Roma. Así que el poder que dominaba a la Babilonia "espiritual" en 1798 es Roma. "El papado".

Así que lo que vemos descrito proféticamente en el verso 40, es una guerra "espiritual" que se inicia en 1798 entre el ateísmo y el catolicismo. Es una guerra "espiritual" en el sentido de que son dos filosofías que están en pugna, pero tiene sus ramificaciones literales, ya que sabemos que el rey de Francia "El Emperador de Francia" envió a su Gral. Berthier, y literalmente tomaron al papa y lo hicieron cautivo, infringiéndole su herida de muerte. Y desde 1798 el enfoque principal del papado ha sido, recuperarse de esa herida de muerte.

¿Qué constituyó la herida de muerte? La herida de muerte identifica un suceso muy específico en la Profecía Bíblica. Cuando el papa fue llevado en cautividad en 1798, no dejó de ser una iglesia. El catolicismo siguió a través de la historia como una iglesia.

En el vocabulario de la Profecía Bíblica, el sistema católico siguió a través de la historia como siendo una mujer, una mujer inmunda. Pero previo a 1798, el sistema católico Romano no se definía sólo como una mujer, sino también como una bestia. Y una bestia en la profecía Bíblica identifica a un reino geopolítico.

Y en 1798 el sistema católico dejó de ser una bestia al recibir la herida de muerte, ya que dejó de poseer ese poder y ese dominio geopolítico para controlar y someter al mundo.

Así que la herida de muerte le impidió seguir siendo una bestia, según la definición profética Bíblica, pero siguió siendo una mujer. Pero nos dice el verso 40, que llegaría un tiempo en el cual:

Dan. 11:40 = y el Rey del Norte regresaría contra el Rey del Sur y se levantaría contra él, como una tempestad. Ahora si usted busca los términos originales en Hebreo con respecto a la expresión "contra él" que definen al Rey del Norte cuando se "levantaría contra él", el Rey del Sur. El significado primordialmente se resume en dos cosas. "levantar" significa contender, venir como una tempestad, como un torbellino, azotar tormentosamente. Y en "contra" se refiere a ascender.

Y lo que estos términos proféticamente nos quieren describir con respecto a lo que haría el Rey del Norte cuando contendería contra el Rey del Sur.

Describe que cuando el Rey del Norte vendría contra el Rey del Sur, vendría con una velocidad relampagueante, un hecho repentino, avasallador. Y simultáneamente el Rey del Norte luego de lograr esto, comenzaría él a ascender.

Y al identificar los registros históricos con respecto al cumplimiento de esta profecía, vamos a ver como describen los comentaristas seculares de los medios de comunicación, lo repentino y fulminante que fue el colapso de la URSS.

Y también vamos a ver, al analizar la historia que describe este suceso de la caída de la URSS, que en la formación de esta alianza por medio de EEUU y el Vaticano para lograrla, simultáneamente a la caída de la URSS, también se ve un ascenso y un incremento en la popularidad del papado a nivel mundial. O como lo describe el Apoc., todo el mundo comenzaría a maravillarse en pos de la bestia. Apoc. 13:3.

Así que es este el escenario que esperaríamos ver desarrollarse cuando el Rey del Norte se levante en contra del Rey del Sur. Pero dice, que cuando el Rey del Norte se levantaría contra el Rey del Sur, vendría: Dan. 11:40 = con carros y gente de a caballo y muchas naves.

Si usted toma en su Biblia, su concordancia Bíblica para ver, hacer un recuento a través de la Escritura, que significado tiene "carros y gente de a caballo", va a encontrar su significado. Y vamos a sólo leer un par de ejemplos. 1 R. 1:5.

Adonía intenta usurpar el trono. 1 Reyes 1:5 = Por ese tiempo, Adonías hijo de Haguit se levantó, diciendo: "Yo reinaré". Se hizo de carros y gente de a caballo, y cincuenta hombres que corrieran delante de él. "Carros y gente de a caballo" representan el poder militar.

Ahora bien, otro ejemplo. 1 Reyes 20:1. Los sirios sitian a Samaria. 1Reyes 20:1 = Entonces Ben Hadad rey de Siria reunió todo su ejército, y con él 32 reyes, con caballos y carros. Y subió, cercó a Samaria y la atacó. Cuando el rey del norte regrese tendrá consigo poder militar que le acompañará, pero también iba a traer "naves": Salmo 107:23 = Los que descienden en naves al mar, y negocian en las muchas aguas. Las naves representan "fuerza económica", comercio. Pr. 31.14 = Es como nave de mercader, trae su pan de lejos.

Así que cuando el Rey del Norte regresaría y avanzaría contra el Rey del Sur traería consigo poder militar y poder económico.

Ahora nosotros sabemos que estos "carros y gente de a caballo y muchas naves", representan a una alianza debido a nuestro conocimiento del proceder del papado en la historia.

Ya identificamos al Rey del Norte como siendo el papado, ya que es el papado el que llena las características de la Babilonia "espiritual" en este periodo del tiempo después de la cruz.

Pero este versículo dice que el papado regresaría con fuerza militar, y sabemos que el papado no tiene un ejército propio.

Así que sabemos que se esta ilustrando una alianza con un poder que sí contiene ejército. Y cuando por medio de esa alianza inundan al Rey del Sur, se añade un fragmento de información muy interesante, pues dice que el Rey del Norte inundaría a las tierras. Dan. 11:40 = y entrará por la tierra.

Ahora la historia entre el Rey del Norte y el Rey del Sur es una historia que sólo existe proféticamente en el capítulo 11 de Daniel.

Que al inicio del relato de esta historia, dice quien era el Rey del Sur y quién era el Rey del Norte, cambiaba a través de la historia cuando otro poder u otro rey llegaba a dominar Babilonia o Egipto, como leímos en Ed:224.

La hna. White por inspiración predijo que esa filosofía del ateísmo seguiría tendiendo a envolver al mundo entero, en una lucha similar a la que convulsionó a Francia.

Y al regresar a 1798 y seguir el curso de la diseminación y desarrollo de la filosofía del ateísmo hasta la actualidad, vemos un desarrollo histórico interesante.

Luego de la Revolución Francesa, la filosofía atea sufrió un debilitamiento en Francia, pero siguió promoviéndose y fortaleciéndose en otras partes de Europa, y maduró en una estructura política que conocemos hoy en día como comunismo o socialismo.

Ahora bien, en 1917, una nación incorporaría los principios del ateísmo constituyéndose así en el nuevo Rey del Sur.

En 1917, tras el desarrollo de la revolución bolchevique en Rusia, ellos en su constitución, anulan a Dios, estableciéndose el ateísmo de igual manera como Francia lo hizo en la Revolución Francesa.

Luego de la segunda guerra mundial, vemos como Rusia con su filosofía forma una confederación con otras naciones que trae bajo su dominio, constituyéndose en lo que la llegamos a conocer en la actualidad, la URSS.

Así que vemos en el verso 40 = El Rey del Sur comenzó como siendo Francia. Pero en 1917 pasa a ser Rusia. Y posteriormente la URSS.

Ahora bien, esa confederación de la URSS, llenan precisamente las especificaciones proféticas, ya que el verso, 40 dice que cuando el Rey del Norte regresaría contra en Rey del Sur, entraría por las tierras, los muchos piases que constituían la confederación de la URSS.

Ya que pueden desarrollar varios fragmentos de información muy importante desde esta profecía y desde estas historias.

Uno de estos fragmentos de información muy interesante es que doquiera se diseminaba esta filosofía atea, el término "acto revolución", iba acompañándola. Fue la Revolución Francesa, la Revolución Bolchevique etc.,

Y en la medida en que la URSS procuró traer a otros países bajo su influencia comunista, lo hizo por medio de revolución.

Comenzaban a socavar el apoyo que la gente le daba al gobierno actual promoviendo una filosofía diferente hasta que eventualmente provocaban una revolución y establecían su dominio comunista. Y una de las características del Rey del Sur es, revolución. Verso, 40 describe una contienda entre el catolicismo con el ateísmo.

Pero si ustedes analizan la historia de los países uno tras el otro que llegaron a estar bajo el dominio de lo que se conoció como el comunismo, al seguir esta historia de expansión comunista, Ud. descubrirá, que ya fuesen ubicados esos países en Asia, en Africa, en Europa, en Sudamérica, Centroamérica o el Caribe, cada uno de esos países que sucumbió a la influencia comunista previamente había sido un país de apoyo, de posición católica.

Y apreciados hns., nunca den por descontado, que cuando el papa, cuando el rey del norte pierde una cantidad de terreno, cuando pierde un país donde previamente ejercía él la influencia primordial, se da cuenta de ello, y no solamente se da cuenta, sino que se disgusta.

En la medida en que el comunismo permeaba y se apropiaba de país tras país, la iglesia católica estaba consciente de ello, y el papado estaba airado.

Esta historia la hemos tocado muy superficialmente, pero si usted lee los historiadores y comentaristas católicos a partir de 1798, sus escritos atestiguan de la lucha en la cual ellos estuvieron involucrados en contra del ateísmo.

Esto está ampliamente documentado por escritores e historiadores católicos y seculares. Pero este versículo, señala que con el tiempo el rey del norte formaría una alianza con una nación que proporcionaría ejército y fuerza económica e inundaría y pasaría por la tierra del Rey del Sur.

Y apreciados hns, en 1989 por medio de una alianza entre el Vaticano y los EEUU, la URSS fue postrada y traída a su colapso.

Apreciados hns., al leer el registro de los comentaristas seculares de cómo se desarrolló este evento, ellos identifican claramente que hubo dos aspectos de influencia que EEUU proporcionó esta alianza, "poder militar y fuerza económica".

Ahora hay muchos informes seculares de la red de comunicación a los cuales podríamos hacer referencia para confirmar este acontecimiento, esta verdad histórica. La revista de 1989 que describe el colapso de la URSS.

Pero hay algo asombroso al tomar referencia a diferentes revistas, libros, artículos, documentales que confirman este acontecimiento histórico que es asombroso, pero son cosas que se entienden mejor cuando se leen, como quedaron escritas, que simplemente transmitiéndola nuevamente de boca, y consiste en lo siguiente: En inglés el versículo 40 esta formado por 50 palabras, y al familiarizarse con los términos que describen la acción que se desarrollaría en el versículo 40, usted va a encontrar que los escritores seculares, vez tras vez utilizan esos mismos términos al describir ese acontecimiento histórico

A fin de entender esto mejor, les recomiendo ya sea en inglés o en español, que lean este libro "El ascenso y caída final del Rey del Norte". Dentro de este libro mencionamos varios ejemplos de cuando se utilizan los mismos términos parte de los medios de comunicación secular para definir este acontecimiento histórico.

Aquí tenemos un ejemplo de 1989 de una revistas que describe el colapso de la URSS, el titulo de ese artículo es "Días de tempestad".

Ahora bien, lo que esta revista hace en orden cronológico, señala eventos que condujeron al colapso de la URSS, y continúa hasta que llega al derrumbamiento del muro de Berlín.

Pero el término que este hecho secular escogido para describir este artículo que demostraría la caída de la URSS, es el mismo término que encontramos en Dan. 11.40 para describir la lucha entre el Rey del Norte en contra del Rey del Sur.

Así que nuestro siguiente tema con ustedes vamos a presentar la importancia del testimonio histórico con respecto a ese acontecimiento que fue el cumplimiento de Dan. 11:40 para nosotros. Y es que el Señor quería que el pueblo Adventista del Séptimo Día reconociera que Dan. 11:40 había sido cumplido proféticamente en la historia.

Y en su misericordia, Él quiere despertarnos a que percibamos que la "ley dominical" que es lo que se describe en el siguiente versículo de Dan. 11:41, es un suceso inminente. Y lo hace de manera que cuando estos autores seculares escriben su registro histórico de acontecimientos, utilizan los mismos términos que la inspiración ubicó en el versículo 40, para describir proféticamente tal acontecimiento histórico.

Apreciados hns., iniciamos esta serie haciendo una aseveración muy atrevida. Nosotros iniciamos aseverando que nuestra mayor y mas urgente necesidad es la de un reavivamiento, y que este provendría de una debida comprensión de las profecías especialmente la contenida en el capítulo de Dan.11. Y estamos haciendo la aseveración que este verso 40 contiene la información que está diseñada a despertar.

Y lo creemos porque ese acontecimiento histórico que cumplió a Dan. 11:40, no solo señala ese acontecimiento, sino que también señala al siguiente acontecimiento que encontramos su descripción en el verso 41. Ya que el verso 41 está señalando la "ley dominical", momento en el cual nosotros o aceptamos como pueblo Adventista "La Marca de la Bestia" o aceptamos "El Sello de Dios".

Queridos hermanos, basados en la palabra segura profética, que eso es lo que está próximo a ocurrir, según la indicación de la palabra.

¿No creen ustedes que esta creencia podría producir en nosotros un reavivamiento? Nosotros creemos que de hecho lo produciría, y queremos que permanezca con nosotros en nuestras siguientes presentaciones al seguir afirmando Bíblicamente por medio de este estudio, la veracidad de estos hechos.

Y lo que queremos establecer, es que el verso 40 fue diseñado por nuestro Dios para despertar los eventos del fin, ya están en desarrollo. Y estamos sugiriendo que el verso 40 describe el colapso de la URSS, en 1989.

Al iniciar esta serie, leímos una cita de la Hna. White donde ella describe como los Milleritas, los pioneros Adventistas, vislumbraban a la profecía. Ella dijo: "Acontecimientos históricos son expuestos delante de la gente, y se vio que la profecía consistía en una delineación simbólica de acontecimientos que conducían al cierre de la historia terrenal".

Y lo que estamos sugiriendo, es que la profecía de Dan.11:40, recibió su cumplimiento no sólo en un acontecimiento histórico, si no quizás el mayor acontecimiento histórico de este siglo. Los acontecimientos históricos son lo que Dios utiliza para comprobar que la profecía está llegando a su cumplimiento.

En nuestro tema pasado, mencionamos algunos reportes seculares de los medios de comunicación que describen esta historia y este conflicto que proféticamente estamos analizando en el verso 40.

Y también le sugerimos la lectura del libro "La autentica ira final del rey del norte" ya que allí, se documenta en el mismo vocabulario que utilizaron los medios de comunicación seculares que coinciden con los términos Bíblicos para describir proféticamente ese acontecimiento.

Un acontecimiento en 1840 que aumentó la anticipación de la expectativa conduciendo a 1844, fue un reconocimiento hecho por Josías Smith, que el Impero Otomano estaba a punto de sucumbir.

Constituyendo él, parte de los Milleritas, reconoció que Apoc. 9, predecía la caída del Imperio Otomano y aseveró exactamente en que fecha eso iba a desarrollarse.

Al cumplimiento, al exponer esa predicción, se le hizo burla, pero cuando llegó a su cumplimiento exactamente según la predicción la hna. White dice en una instancia, que 25.000 personas aceptaron la verdad de esta interpretación profética del Evangelio a raíz de ese cumplimiento.

Ahora bien, nuestra mayor necesidad, es la de un reavivamiento, y hemos leído citas que nos muestran que reavivamiento de la humanidad será un paralelo mayor que lo que ocurrió en la época de 1944.

La pluma inspirada nos dice, que la parábola de las 10 vírgenes, ya recibió su cumplimiento, pero que volverá a cumplirse al pie de la letra.

El reavivamiento que estamos esperando, va a coincidir con la "ley dominical" en este país, ya que la "ley dominical" es lo que va a purificar la iglesia de Dios, pues bajo la presión de la "ley dominical" tendremos que decidirnos, o aceptar plenamente la marca de la bestia, o ser ratificados con el sello de Dios.

Y Dios nunca ha de derramar su espíritu sobre una iglesia impura. Pero una vez que la iglesia sea purificada, por medio de esta prueba "dominical". Entonces la lluvia tardía podrá ser derramada sobre su pueblo.

Y de igual forma como Josías Smith reconoció antes de 1840, que el Imperio Otomano estaba a punto de caer, y esa predicción una vez que llegó a su fiel cumplimiento, le dio un poder añadido al movimiento Adventista.

En nuestros días, haciendo un paralelo con la historia que se repetiría, una vez más encontramos una profecía que predice la caída de un gran Imperio, la URSS.

Pero la diferencia entre el cumplimiento profético en 1840 y en la actualidad, es asombroso. Y consiste en que Josías Smith y los pioneros, constituían la iglesia profética de Filadelfia. Estaban encendidos del fuego del amor de Dios, dispuestos a sacrificarse para pregonar la palabra de la verdad de Dios.

Pero en nuestra época estamos dentro de la experiencia de Laodicea, y aquí estamos, diciembre de 1997, más de 8 años desde la caída de la URSS, y el Adventismo sigue durmiendo.

¿Que hubiese ocurrido si nosotros hubiésemos reconocido el significado de la profecía de Dan. 11:40 antes de 1989, y hubiésemos estado prediciendo la caída de la URSS antes de ese desarrollo?.

Apreciados hns., se nos habrían hecho bromas y burlas, pero una vez que el cumplimiento histórico hubiese constatado la predicción profética, el mundo habría reconocido que el pueblo Adventista era un pueblo que tenía discernimiento profético de la palabra de Dios.

Apreciados hermanos, hubo un pastor Adventista de Australia que ya murió de nombre Luiwer. Y el enfoque de su ministerio mientras estuvo vivo, fue la profecía Bíblica. Y temprano en la década de los 50, él publicó un panfleto donde hablaba de Dan.11:40-45. Y basado en lo que él vio que se estaba desarrollando en Europa para esa actualidad, el predijo que Dan. 11:40, estaba a punto de recibir su cumplimiento. Y su comprensión de Dan. 11:40 fue idéntica al material que hemos cubierto con ustedes en la hora previa. Y basado en su comprensión de Dan. 11:40, él predijo que la URSS, iba a sufrir un colapso debido y logrado por medio de una alianza entre EEUU y el Vaticano. Así que apreciados hns., pudimos haber sabido y estar prediciendo esta profecía, antes de su cumplimiento.

Estos eventos del fin de los cuales hemos sido advertidos, nos dice la pluma inspirada, que nos sobrevendrán como una sorpresa abrumadora, que dice que van a venir inesperadamente, sorpresivamente. Y ella nos dice que los movimientos finales serán rápidos.

Pero ella también nos dice que los estudiantes de las profecías podrán percibir los primeros rayos de luz. Apreciados hns., esto es para premisa lo que queremos establecer: que el verso 40 fue diseñado por el Señor, para que cuando este acontecimiento histórico se desarrollase ante nuestros ojos, nosotros pudiésemos despertar. Pero el pueblo de Dios siguió durmiendo.

Y a partir de 1989, vez tras vez diferentes reporteros seculares le han expuesto al mundo, este desarrollo con todos los hechos involucrados con la repetida oportunidad de que percibamos este acontecimiento histórico como cumplimiento de la profecía.

Ahora para darles un ejemplo el autor de este artículo que salió en la revista Time "La Alianza Santa" que identifica esta alianza entre el Vaticano y EEUU a fin de lograr el colapso de la URSS.

Él confesó que cuando él reunió los materiales para este reportaje, el reconoció que había tropezado con la historia más fascinante de toda su vida, y que decidió prolongar sus esfuerzos para luego escribir un libro relatando todos estos sucesos. Y éste es el producto de ese esfuerzo: el libro "Su Santidad". Se titula "Su Santidad Juan Pablo II en la historia oculta de nuestro tiempo".

La historia secreta a la cual él está haciendo referencia, es la historia de la alianza entre EEUU y el Vaticano que facilitó el colapso de la URSS. Ahora bien, este libro fue publicado en octubre de 1996.

Ahora, yo no sé, cuantos libros salen cada año de EEUU, pero son centenares si acaso no son millares de nuevos ejemplares de libros, y esta revista las selecciones del libro Styler, con frecuencia saca reportajes, condensaciones de libros que van a ser publicados, y de todos los libros que se publican anualmente en EEUU.

Muy pocos logran figurar en el reportaje condensado de esta revista mensual de los libros que más se destacan, pero en el mismo mes en que saldría este libro de la imprenta las selecciones del Reader Digest incluye un reportaje condensado de este libro para ayudar a promoverlo a nivel mundial.

Apreciados hns., el Señor hace sus esfuerzos porque el pueblo Adventista reconozca que Dan. 11:40 recibió su cumplimiento en 1989.

Ahora un caballero en un canal de televisión muy reconocido en EEUU e internacionalmente, que tiene un programa de entrevistarse en vivo con diferentes personalidades, poco después de la publicación de este libro, el autor de este libro, fue entrevistado en vivo en CNN por este reportero, y nosotros vamos a permitir que ustedes vean a continuación esa entrevista que le hicieron con respecto a este libro que él escribió.

Bienvenidos nuevamente apreciados hermanos. Espero que hayan podido percibir a través de aquellas entrevistas con el autor del libro "Su Santidad", testimonio que confirme la validez y el cumplimiento de la interpretación del verso 40 de Dan. 11. La historia ya documenta que una alianza secreta, se formó entre EEUU y el Vaticano. No sólo fue esa alianza para lograr la caída de la URSS, sino que se establecieron vínculos entre ellos, de manera que el gobierno americano colaboró con el papa en su viaje a través de todo el mundo.

Ustedes recuerdan que en determinado momento Carol Goldstein, dijo que había sido la convergencia, la unión de una superpotencia política y una superpotencia espiritual, la combinación de iglesia y estado.

Y el Rey del Norte, el papado, está ayudando a codirigir las operaciones militares de EEUU en Europa, está utilizando las fuerzas militares de este país. Como Dan. lo presentó "carros y gente de a caballo".

Sólo con respecto al Sindicato de Solidaridad en Polonia, EEUU entregó 50 millones de dólares en efectivo para favorecer dicho sindicato, como lo expresó Daniel, tal poder económico. Y este papa fue educado, fue formado dentro de ese ambiente, que lo hizo principio, para conservar un dogmatismo doctrinal y a la vez poder enfrentar un mundo político con una perspectiva socialista.

Y al llegar al final de nuestro estudio del "Ascenso y caída final del Rey del Norte", tendremos un tema sobre Apoc. 17 donde describiremos una alianza, un gobierno mundial dividido en 10 regiones, o como dice Apoc. 17. (10 reyes), una confederación bajo la cual o sobre la cual el papa reinará. Les voy a mostrar que ese tipo de gobierno mundial representado por esos 10 reyes, será un sistema socialista.

Ahora bien, describen que este papa invierte 6 horas diarias para "oración mística", tomando la forma de la cruz, este papa está recibiendo su dirección espiritual por medio de estos trances místicos, y sabemos de donde deriva este puente de dirección.

Ahora recientemente salió este libro, este libro es hacer que la vida y los tiempos del papa Juan Pablo Segundo. El titulo del libro es "El Hombre del Siglo", es como una continuación de un artículo que salió en la revista "Time" hace unos pocos años, describiéndole como el hombre del año.

El hombre de pecado ha sido elegido como el hombre del año y se le está llamando el hombre del siglo. Ahora el autor de este libro, en un párrafo en la contratapa nos dice porque escribió este libro.

El "Hombre del Siglo", fue escrito porque luego de una carrera periodística extensa cubriendo la guerra fría y sus resultados posteriores, Llamunsen Cuesnic concluyó que Juan Pablo Segundo un hombre que procuraba la paz, fue tan influyente y poderoso como Mahatma Ghandi, y Martín Luther King Junior. Jugó el papel más importante en resolver una de las historias más grandes de este siglo: La caída del totalitarismo soviético.

Apreciados hns., como pueden ver, el Señor sigue intentando despertar a su pueblo, y es nuestra creencia que lo que el Señor espera a través de estos testimonios seculares, es lograr despertarnos a que los eventos del fin están aquí.

Si notaron de la entrevista, este libro "Su Santidad" salió simultáneamente en 12 idiomas en diferentes partes del mundo, así que el Señor mantiene esta noticia en primeras líneas tratando de despertar a su pueblo.

Ahora si notaron, también la entrevista señaló que el papa Juan Pablo Segundo es un devoto de la virgen María, que cree en sus apariciones y es devoto como se manifestó en Fátima, Portugal.

Y en un estudio posterior que realizaremos aparte de esta serie, analizaremos Apoc. 16 y los 3 poderes en discusión allí: El falso profeta, la bestia y el Dragón.

Apoc. 16, describe que estas tres entidades, cada una tiene un espíritu inmundo que sale de su boca, y estos conducen al mundo al Armagedón.

Y al analizar detalladamente los espíritus provenientes de las bocas de estas tres entidades o bestias, reconocemos que el espíritu que está dirigiendo al Dragón, es el movimiento moderno conocido como la Nueva Era. Y el espíritu que está guiando al falso profeta, el protestantismo, es el movimiento carismático. Y el espíritu que está guiando a la bestia, el catolicismo, son las apariciones de la virgen María.

Apreciados hns., una de las cosas que cubrimos en este estudio, es que estos tres espíritus en la actualidad, no en el futuro, están conduciendo al mundo al Armagedón. Pero este papa particular, es un seguidor místico de la virgen María como se manifestó en Fátima.

Y uno de los puntos fuertes de este estudio de Dan.11 es en relación con María de Fátima. El espíritu que está guiando al papa en la actualidad, son las apariciones de la virgen María. Y todas las personas que le hacen seguimiento a las apariciones de la virgen María, coinciden en que la aparición de mayor importancia en este siglo, fue la aparición en Fátima, Portugal. Ahora bien, el clímax de las apariciones en Fátima, Portugal, el milagro que iba a confirmar la veracidad de las revelaciones que se transmitieron, ocurrió el 13 de Octubre de 1917.

Así que si quisiéramos fijar una fecha a partir de la cual la virgen María comenzó a dirigir al rey del norte, podríamos, con seguridad, tomar la fecha de 13 de octubre de 1917.

Ahora bien, los tres niños involucrados en estas manifestaciones de la virgen María durante este período de 6 meses, período durante el cual duraron las revelaciones, recibieron cada uno un mensaje, confirmando una totalidad de tres mensajes.

Estos tres mensajes eran de carácter secreto. Se ha escrito mucho respecto de ellos, y se ha especulado mucho respecto al contenido de ello, ya que el tercer y último secreto, había de mantenerse secreto para siempre.

Pero el contenido de cada uno de estos mensajes, según la comprensión católica, tenía que ver con la caída del comunismo en la URSS.

Y al remontarnos al sur en 1917 como punto de origen de esos mensajes que tenían que ver con la caída de la URSS, encontramos algo muy aterrador, pues encontramos que fue en octubre de 1917 que se desarrolló la Revolución Bolchevique que dio por surgimiento al Rey del Sur de nuestro siglo.

De hecho algunos historiadores en vez de referirse a esa revolución, como la Revolución Bolchevique, se refieren a ella como la revolución de Octubre.

Así que el mayor aconteciendo de significado tanto para el Rey del Sur como para el Rey del Norte, ocurrió en el mismo año y en el mismo mes, octubre de 1917.

Apreciados hns., en la medida en que más estudiamos esta profecía, este tema de Dan. 11, se hace más profundo y solemne.

Les expongo un desafío, que estudien y pongan a prueba, las cosas que han estado escuchando, pues si ésta información es correcta, una "ley dominical" es inminente en los EEUU. Usted y yo necesitamos saberlo si es que hemos de estar preparados.

Unos años antes de la caída de la URSS, salió un libro de un autor católico titulado "Las llaves de esta sangre".

Y el enfoque central de este libro es de una competencia por parte de tres entidades, por controlar y formar un gobierno mundial que regiría este mundo hacia finales de este siglo.

Los tres poderes que este libro identificó como contendiendo por la supremacía mundial, son los EEUU, el Vaticano y la URSS. Uno de esos poderes, la URSS, ya no figura en el escenario histórico.

El autor de este libro es un católico, experto en asuntos internos del Vaticano, el Jesuita Dr. Malachi Martin, afirma, que para finales de este siglo la Iglesia Católica tendría un papel protagónico, el poder primordial en un gobierno mundial que dominaría al mundo para la entrada del siguiente siglo.

Nos gustaría iniciar esta parte de este estudio, traduciendo para ustedes los primeros tres párrafos de este libro "Las llaves de esta sangre" = Dispuestos o no estamos involucrados en una competencia abierta de tres días hacia un control global, la mayoría de nosotros no somos competidores, no obstante, somos los conejillos de indias, pues la competencia es acerca de quien establecerá el primer sistema de gobierno mundial que haya existido alguna vez entre la sociedad de las naciones, es acerca de quien sostendrá y manejará el poder dual de la autoridad y control sobre cada uno de nosotros como individuo y sobre todos nosotros como comunidad sobre los 6 billones de habitantes que, según los expertos en demografía, habitarán la tierra para el tercer milenio.

La competencia es abierta, ya que una vez iniciada no hay ninguna forma de que pueda ser suspendida o retroceder este proceso. No hay ataduras, pues una vez que esta competencia sea decidida, nuestro mundo y todo lo que está dentro de él, nuestra forma de vivir como individuos y como ciudadanos de las naciones, nuestras familias y nuestros empleos, nuestro comercio y profesiones, nuestro dinero, nuestro sistema educativo, nuestras religiones y culturas, aún las insignias de nuestra identidad nacional que hemos tomado por sentado, todas estas cosas serán radical y poderosamente alteradas para siempre, nadie estará exento sus efectos, ningún sector de nuestras vidas permanecerá sin ser afectado, la competencia comenzó, y continúa como una competencia de tres días, ya que ése es el número de los rivales con suficientes recursos para poder establecer y mantener un nuevo orden mundial.

Cualquiera que esté familiarizado con los planes de estos tres rivales, no tiene duda que uno de ellos pueda ganar, cada uno espera que los otros dos sean abrumados y desaparezcan en este cambio que se avecina sobre nosotros. Siendo ése el caso, aparecería como inescapable que esta competencia termine como una confrontación.

Apreciados hns.: De los 3 poderes que este libro "Las llaves de esta sangre" identifica como contendiendo por la supremacía mundial sólo quedan 2. Y este libro presenta esta competencia, y al señalar que la URSS, en la actualidad ha desaparecido, queda aún que el papado se afirme por encima de los EEUU.

Pero podemos ver de Dan. 11:40-41, y de la historia de los acontecimientos que se están desarrollando, que EEUU ya, aunque sea parcialmente, ha cedido poder al Vaticano al aliarse con ellos, pues según la Escritura, esta batalla final primordialmente es una batalla de carácter espiritual. Y EEUU perdió su fuerza espiritual, al apostatar de su protestantismo, aliándose con el Vaticano.

Estamos sugiriendo que en el verso 40 identifican a estos mismos tres poderes que el autor Malachi Martin en el libro "Las llaves de esta sangre" señala como los tres contendores por la supremacía mundial: El rey del sur es la URSS. El rey del norte es el Vaticano. Y los "carros gente de a caballo y naves" representa a los EEUU.

Y también estamos sugiriendo que estos tres poderes están representados de igual forma en: Apoc. 16, en las bestias del falso profeta, el dragón y la bestia. Y en Apoc. 16, estos tres poderes conducen al mundo a una confrontación: Armagedón.

En Dan. 11, estos tres poderes nos conducen a Dan. 12:1, cuando Miguel se levanta y el tiempo de gracia para la humanidad concluye, que es la misma historia desde una perspectiva profética distinta.

En un estudio anterior, hicimos mención de una cita de la hna., White donde ella dice que mucha de la historia del cumplimiento de la profecía del capítulo 11, volvería a repetirse.

Y una de las historias contenidas en la primera parte de la profecía del capítulo 11 de Dan. describe como Roma pagana llegaría a controlar el mundo.

Y en el verso, 9 de Dan. 8: va una descripción detallada paso a paso de lo que Roma pagana tuvo que hacer, y aquí está la descripción simbólica, a fin de lograr un dominio imperial. Dan. 8:9 = Y de uno de ellos salió un cuerno pequeño que creció mucho al sur y al oriente y hacia la tierra gloriosa.

Y los historiadores coinciden con la descripción simbólica de este versículo del esquema de conquista geográfico que tuvo que lograr Roma Imperial a fin de lograr su Imperio que fue al oriente, el sur y la tierra gloriosa (Palestina).

Y esas tres áreas geográficas representan los tres pasos de conquista que tuvo que lograr Roma pagana a fin de lograr su Imperio, su dominio mundial. Esta es una de las historias que se repiten en cumplimiento de las postreras partes del capítulo 11 de Dan.

Ahora bien, Dan. 11:, en su profecía también está contenida la descripción y predicción de cómo la Roma papal, llegaría a asumir control sobre el mundo por primera vez, y ya mencionamos de ella cuando discutimos los verso. del 30 al 33 de Dan. 11.

Y respecto a esa descripción de Roma papal asumiendo el control del mundo en Dan. 11: 30-36, Dan. 7: 24, nos da aún más detalles de esa conquista. Dan. 7:24 = "Los diez cuernos significan que de aquel reino se levantarán diez reyes. Tras ellos se levantará otro, que será diferente de los primeros, y derribará a tres de ellos.

Según la descripción profética a fin de que Roma papal lograse su dominio mundial, tuvo que derribar tres cuernos. Así que la Roma pagana tuvo que dominar tres áreas geográficas. Y la Roma papal tuvo que derribar tres reinos.

Y al profundizar en este estudio de Dan. 11:40-45, vamos a ver que hay tres obstáculos que Roma papal moderna debe hacer a fin de lograr una vez más el dominio mundial. Y éstas, tres áreas, estos tres obstáculos son tres muros simbólicos que el papado tiene que derribar.

El primer muro simbólico que el Rey del Norte tuvo que derribar en este plan de conquista, de retomar el dominio mundial, fue el muro simbólico de la cortina de hierro.

Y cuando este muro de significado simbólico fue derribado, hubo un hecho que atestiguó para todo el mundo, y fue en 1989 el derrumbamiento del muro de Berlín.

Ahora, al iniciar nuestro estudio del verso 41, veremos que describe una "ley dominical" en los EEUU, y la hna., White declara, al decir que cuando una "ley dominical" se promulgue en EEUU, el muro simbólico de separación de iglesia y estado en este país habrá sido derrumbado.

Y éste, es el segundo obstáculo en nuestro contexto moderno, que el papado tendrá que derribar en su búsqueda para establecerse nuevamente sobre el gobierno temporal de este mundo.

Y el tercer muro, está representado en los verso 42 y 43 donde se describe que el papado toma en cautividad a todo el mundo.

Y será a partir de entonces que la herida de muerte será sanada plenamente, y recuerden que la curación de la herida de muerte significa que el papado vuelve a su posición antes de 1798, de control geopolítico mundial.

En el verso 43 ilustra esto, cuando la estructura económico financiera del mundo es entregado a los pies del Rey del Norte. (El papado)

En estudios posteriores con respecto a este gobierno mundial que tendrá que implementarse a fin de hacer esto una realidad, veremos que hay un obstáculo que tendrán que derribar a fin de lograr un gobierno mundial, y este artículo tan importante para las naciones de la actualidad que tendrá que ser derribada.

Es la soberanía nacional, y la soberanía nacional no es ni más ni menos que la disposición y capacidad de cada nación de legislar, establecer sus propias leyes que la rijan sin ningún tipo de interferencia por parte de otras naciones o presiones externas.

Y a fin de que un sistema de gobierno mundial pueda imponer leyes, y estructurar leyes de aplicación global, cada país tendrá que haber anulado este derecho de soberanía nacional. Y cuando esto ocurra, el muro, el obstáculo simbólico de las soberanías nacionales habrá sido derribado.

Así que esta es una de las historias que se está repitiendo en la actualidad en la medida en que estas predicciones proféticas se cumplan paso a paso.

La Roma pagana tuvo que conquistar tres áreas geográficas a fin de lograr su dominio imperial. Y la Roma papal a fin de lograr su dominio medieval, tuvo que desterrar tres cuernos. Y la Roma moderna, la Babilonia moderna del papa, va a tener que derribar tres muros simbólicos para lograr su dominio mundial en nuestra época actual. Y, apreciados hermanos, el primer obstáculo, el primer muro, fue derribado ya hace 9 años.

Los especialistas y analistas de la constitución de EEUU y del congreso, están asombrados de ver la cantidad de intentos en cuanto a la unión de la iglesia y el estado en este país.

Los observadores serios del congreso han afirmado, que si los congresistas elegidos por los votos de la coalición cristiana se aliasen con los congresistas católicos, tendrían la mayoría de votos para poder legislar cualquier ley que se propusiese, ya que es sólo una rama del poder gubernamental de EEUU.

La otra rama del poder gubernamental de EEUU es la Corte Suprema de Justicia, y en 1996, por primera vez, la mayoría de los jueces que constituyen la Corte Suprema de Justicia legó a ser católica. Y la tercer rama del poder gubernamental es la ejecutiva, el presidente. Y cuando el presidente actual de los EEUU era el gobernador del estado de Arkansas, a su escritorio llegó una "ley dominical" de cierto alcance para el estado de Arkansas, y él no tuvo problema en firmarla.

Así que las tres áreas del poder del gobierno norteamericano están preparadas para aceptar una "ley dominical" una vez que las situaciones, llegadas las circunstancias así se lo presente.

Ahora al iniciar nuestro estudio del verso 41, recuerden, apreciados hns., que los movimientos finales serán rápidos.

## DANIEL 11 - CASSETTE N°3.-

Ahora al iniciar nuestro estudio del verso 41, recuerden apreciados hns., que los movimientos finales serán rápidos, vamos a leer el verso 41.

El Tiempo del fin Dan. 11:41 = "Vendrá a la tierra hermosa, y muchos caerán; pero éstas escaparán de su mano: Edom, Moab y los jefes de Amón.

Ahora ya identificamos previamente que el pronombre él del verso 40, el protagonista de estos verso, es el Rey del Norte. Luego de su ataque al Rey del Sur, el siguiente objetivo es entrar a la tierra gloriosa. Y la palabra gloriosa en hebreo significa estado de preeminencia. Esta tierra a la cual el va a entrar, es una tierra preeminente.

Ahora en la Biblia ese término traducido por glorioso, también se traduce como bueno, deseable. Y los comentaristas Bíblicos identifican con facilidad a la tierra gloriosa y deseable como siendo la tierra donde fluía leche y miel (Palestina).

Y dentro del contexto Bíblico se identifica a la tierra gloriosa, como la tierra que se le proveyó al pueblo Israelita.

Y cuando a Israel se le entregó esta tierra gloriosa, era una tierra preeminente donde fluía la leche y la miel. Este término donde fluía la leche y la miel, indica que era una tierra donde con facilidad se podría vivir, sostenerse.

Tierra tenía un propósito especifico en el plan de Dios. El plan de Dios era que el Israel de antaño le presentase el evangelio a todo el mundo, y la tierra gloriosa debería tener las características para proporcionar la capacidad financiera, para llevar el mensaje al mundo.

Tampoco fue casualidad que Palestina estuviese ubicada en el cruce de caminos del mundo de la antigüedad, pues su ubicación proporcionaba el punto estratégico, de haber sido fiel Israel, para que todo el mundo se familiarizase con su evangelio y religión.

La tierra gloriosa tenía un propósito específico en el plan de Dios. Ahora al encontrarnos con un término de simbología profética, el primer sitio donde iríamos para descubrir su significado, es donde este mismo autor haya hecho uso de ese término.

Y ahora bien, Dan. utilizó ese mismo término previamente en este mismo capítulo en el verso 16. Dan. 11:16 = Y el que vendrá contra él hará su voluntad, y no habrá quien se le pueda enfrentar; y estará en la tierra gloriosa, la cual será consumida en su poder.

Ahora bien, nuestros pioneros interpretaron acertadamente que este versículo describía cuando Roma pagana conquistó a Palestina. Y comentando con respecto a este versículo, Urias Smith en el libro "Daniel y Apocalipsis" dice lo siguiente, comentando sobre el versículo 16 de Dan. 11, pág. 201 y 202. Después de acabar la guerra, Pompeyo demolió las murallas de Jerusalén, transfirió varias ciudades de la jurisdicción, e impuso tributo a los Judíos. Por primera vez Jerusalén fue puesta por conquista en las manos de Roma, la potencia que había de retener a la tierra gloriosa en su férrea dominación hasta que fuese totalmente consumida.

La tierra gloriosa, es la tierra que Dios le proveyó a su pueblo. El Israel de antaño fue Palestina. (Y recuerden que antes de la cruz, las profecías son de aplicación literal).

Pero el verso 41 de Dan. 11, estamos después de 1798 y mucho después del tiempo de la cruz. Así que estamos buscando la comprensión "espiritual" en torno a la tierra gloriosa. As que estamos buscando en el verso 41, la tierra que se proveyó para el Israel "espiritual". Y ya no el Israel "literal".

Y esta tierra proveería las mismas características que le proveyó a la tierra gloriosa, al Israel de antaño, al Israel "espiritual" de la actualidad.

Debía ser una tierra donde fluyese la leche y la miel, una nación de fuerza financiera, debía ser una tierra gloriosa en el sentido de preeminencia igualmente, y debía ser una nación ubicada en el cruce de los caminos del mundo moderno.

Apreciados hns., el país preeminente en el mundo de la actualidad, es los EEUU de América. Y también es el país más próspero, y el país en la actualidad que está ubicado en el cruce de los caminos de las multitudes de este mundo, es los EEUU de América.

Ahora recuerden que estos privilegios, son responsabilidad para que el Israel moderno trasmita el evangelio al mundo, y fue en esta nación que surgió el Movimiento Adventista en 1844.

Y desde el punto de vista de una nación en el cruce de los caminos del mundo, debemos reconocer igualmente que hay más lenguas, y dialectos representados en EEUU, debido al flujo de inmigrantes que ha llegado a esa nación, que lo que Ud., encontraría en cualquiera de los piases del mundo.

Realmente podríamos decir que dentro de los EEUU, hay representantes de todas las lenguas del mundo, facilitando así que desde aquí se promueva el Evangelio a todo el mundo. Ahora bien, la hna., White apoya esta interpretación de EEUU, como esa Nación de responsabilidad.

Ahora vamos a analizar algunas de estas citas, pero vamos a leer la que a mi más me gusta primeramente. La razón por la cual es la cita favorita al respecto, es porque la hna., White antes de hace sus comentarios primero cita Jer. 3:18-19.

Y de la lectura de Jer.3:18 al 19 queda claro que el Señor se está refiriendo, es a la tierra que Dios le proveyó al Israel de antaño, la tierra deseable. Así que luego de hacer referencia, la hna. White a una cita Bíblica que menciona la tierra deseable para el Israel de antaño hace el siguiente comentario que vamos a leerles.

Conmovedora bondad de Dios. Jer. 3:18 = "En aquel tiempo irán de la casa de Judá a la casa de Israel, y vendrán juntos del norte a la tierra que hice heredar a vuestros padres. Jer. 3:19 = "Yo mismo dije: "¡Con qué alegría os pondré por hijos, y os daré la tierra deseable, la más hermosa herencia entre todas las naciones!' Y pensé que vosotros me llamaríais: 'Padre mío', y no os apartaríais de mí.

Cuando la tierra que el Señor proveyó como asilo para sus hijos a fin de que pudieran adorarlo de acuerdo con los dictados de su conciencia, la tierra sobre la cual durante largos años ha estado extendido el escudo de la Omnipotencia, la tierra que Dios ha favorecido haciéndola depositaria de la pura religión de Cristo, cuando esa tierra, por medio de sus legisladores, abjure de los principios del protestantismo y ceda el paso a la apostasía romana para que pisotee la ley de Dios, entonces se manifestará la obra final del hombre de pecado. Los protestantes volcarán toda su influencia y su poder del lado del papado; mediante un decreto nacional que imponga el falso día de reposo, darán vida y vigor a la corrompida fe de Roma, reviviendo su tiranía y opresión de las conciencias. Entonces habrá llegado el momento de que Dios actúe poderosamente para vindicar su verdad. ("Signs of the Times, 12 de Junio de 1893").

La hna., White utiliza a la tierra deseable, Palestina para el Israel de antaño, y luego de mencionarla hace un paralelo con la nación moderna de EEUU. EEUU es la tierra gloriosa moderna. Así que en el verso 41, es el siguiente objetivo del rey del norte.

Ahora, por favor, noten en la siguiente cita que vamos a leer de la matutina ¡¡¡Maranata!!! Que la hna. White el Señor le reveló que EEUU fue diseñada por Dios, fue propósito divino. El Señor ha favorecido a los Estados Unidos más que a cualquier otra nación... En ella proveyó refugio para su pueblo a fin de que éste pudiera rendirle culto conforme a los dictados de su conciencia. En esa nación el cristianismo ha prosperado conservando su pureza. En ella se ha enseñado sin restricciones la doctrina del don de la vida vivificada por el poder de un único Mediador entre Dios y el hombre. Era propósito divino que en esta nación siempre hubiera libertad para que las gentes pudieran adorarlo de acuerdo con los imperativos de su conciencia. Era su intención que las instituciones civiles manifestaran con expansión y desarrollo la libertad que otorgan los atributos del evangelio. Pero el enemigo de toda justicia ha trazado sus proyectos con respecto a los planes que Dios tiene para esta nación. Introducirá actividades que harán que los hombres se olviden de la existencia de Dios. La mundanalidad y la avaricia, que es idolatría, prevalecerán debido a la obra del archiengañador, hasta que la ley de Dios quede invalidada en todos sus aspectos.

Me fue mostrado que Satanás se nos está adelantando. La ley de Dios ha de ser invalidada por los instrumentos de Satanás. En nuestro país, que se jacta de la libertad, se acabará la libertad religiosa.

Cuando nuestra nación, en sus asambleas legislativas, dicte leyes destinadas a subyugar la conciencia de los hombres en lo que toca a sus privilegios religiosos, poniendo en vigor la observancia del domingo y constituyéndose en un poder opresor dirigido contra quienes observan el sábado como día de reposo, la que en realidad quedará invalidada será la ley de Dios y a la apostasía nacional seguirá la ruina nacional.

Pág. 191 ¡¡¡Maranata!!!, fue esta cita, y vemos pues que EEUU, la tierra gloriosa, moderna fue el propósito de Dios para con ella, el mismo que la tierra de Palestina para el Israel de antaño.

Ahora, al compartir este mensaje profético en otros países, con frecuencia se cuestiona la modestia del expositor en atribuirle a EEUU este papel de preeminencia de tierra gloriosa dentro de la profecía Bíblica.

Podría entrar en tela de juicio de que se le apropia a los EEUU esas características debido al orgullo y la arrogancia de sus ciudadanos, pero a la par de identificar a los EEUU como un pueblo favorecido, la inspiración del espíritu de profecía también señala que va a ser la nación con mayor responsabilidad, ya que los privilegios, incumben mayor responsabilidad".

3MS:442 = Los EEUU,.... donde ha estado brillando sobre la gente la mayor luz del cielo, puede llegar a ser el lugar de mayor peligro y oscuridad, porque el pueblo no continúa practicando la verdad y andando en la luz.... No hay algún hecho de que ufanarse en que EEUU sea una nación privilegiada, pues estos privilegios acrecientan su responsabilidad frente a lo que ha hecho con la verdad.

Pero es claro, de la lectura de esa última cita, que EEUU ha tenido mayores oportunidades de luz que cualquier otra nación del mundo, es la tierra gloriosa en la actualidad.

Muy bien, vamos a leer dos citas más para afirmar esto, y luego regresaremos al verso 41. Los habitantes de los Estados Unidos han sido un pueblo favorecido, pero el día que restrinjan la libertad religiosa, abjuren del protestantismo y apoyen al papado, habrán colmado la medida de su iniquidad y en los libros del cielo se registrará que han incurrido en "apostasía nacional." El resultado de esta apostasía será la ruina de la nación.\* RH, 2-5-1893.

Nuestra nación está en peligro, está llegando el tiempo cuando sus legisladores abjurarán los principios del protestantismo hasta el punto de dar su apoyo a la apostasía Romana. El pueblo por el cual Dios a obrado tan maravillosamente fortaleciéndolo para rechazar el irritante yugo del papado, por medio de un acta nacional que dará vigor a la fe corrupta de Roma y de este modo llegará la tiranía, la cual espera solamente un toque para empezar de nuevo la crueldad y el despotismo, nos estamos acercando con pasos acelerados a ese periodo (tomo 4, pág. 410)

Espero, apreciados hermanos, que puedan reconocer que EEUU ha sido una nación favorecida. Y si analizara las citas que hemos compartido con ustedes, podrían notar un hecho interesante. Al referirse a EEUU como Nación, invariablemente lo hace en relación con la "ley dominical". Y precisamente esto es lo que hace Dan., menciona a los EEUU en relación con una "ley dominical" ya que EEUU aparece en el escenario profético precisamente cuando la "ley dominical" va a ser promulgada en ese país.

Ahora la forma como entendemos que una "ley dominical" está siendo descrita en esos versículos, es por la forma como utiliza los términos y más adelante se sigue manejando en los siguientes versículos.

Dice aquí la versión Reina Valera del 60, Dan. 11:41 = "Entrará en la tierra gloriosa y muchas provincias caerán, pero el término "provincias" fue suplido en ese versículo por los traductores, supuestamente para darle mayor claridad.

El término "Provincia" no está en el original, ya que cuando una "ley dominical" sea decretada en EEUU, muchos países no van a saber pero sí muchas personas.

Puede describir Dan. proféticamente que muchos caerán con motivo de la ley dominical de EEUU, y mencionan que algunos escaparán de su mano.

Ahora bien, si usted tomase su concordancia bíblica, y analizará el término "mano" y el uso que se le da en la Escritura, vería que simboliza con mucha frecuencia, someter, traer bajo sujeción algo.

Ahora, este es un símbolo fácil de reconocer por nosotros como Adventistas del Séptimo Día, ya que sabemos que con la "ley dominical" algunos recibirán la marca en la mano.

Así que cuando vemos la descripción profética del verso 41, de que algunos escaparán de su mano, precisamente luego de señalar que algunos caerían por la ley dominical, lo que podemos entender es lo siguiente: Entendemos que los que son derribados, los que entran con el Rey del Norte, son los que entran a estar bajo su mano. Ya que más adelante se nos dice, que los que escapan al Rey del Norte, escapan de su mano.

Ahora bien, el Espíritu de Profecía también utiliza ampliamente la figura de una mano, para describir los eventos relacionados con una "ley dominical".

Así que el verso 41 está describiendo a un grupo que entra bajo la sujeción, y un grupo que escapa de la mano. Ahora veamos qué uso le da el Espíritu de Profecía a la mano, al referirse a la "ley dominical".

Bien. 2JT:318 = Cuando nuestra nación abjure de tal manera los principios de su gobierno que promulgue una ley dominical, en este caso el protestantismo dará la mano al papismo.-2JT 318-319 (1889). Review and Herald, 01 de Junio de 1886.

No podemos imaginarnos como la iglesia romana podría limpiarse de la acusación de idolatría, y ésa es la religión que los protestantes están empezando a contemplar con tanto favor, y eventualmente se unirá con el protestantismo. Sin embargo, esta unión no será realizada por un cambio en el catolicismo, pues Roma nunca cambia, ella se arroga infalibilidad, es el protestantismo el que cambiará. Por su parte, la adopción de ideas liberales los llevará donde pueda unir su manos, con el catolicismo. Es la tercera cita donde menciona el uso de la mano con los EEUU y la ley dominical, es 2JT:151 = Por el decreto que imponga la institución del papado en violación a la ley de Dios, nuestra nación se separará completamente de la justicia. Cuando el protestantismo extienda la mano a través del abismo para asir la mano del poder romano, cuando se incline por encima del abismo para darse la mano con el espiritismo, cuando, bajo la influencia de esta triple unión, nuestro país repudie todo principio de su constitución como gobierno protestante y republicano, y haga provisión para la propagación de las mentiras y seducciones papales, entonces sabremos que ha llegado el tiempo en que se verá la asombrosa obra de Satanás, y que el fin está cerca.

Apreciados hns., vez tras vez, la hna. White bajo la inspiración utiliza el símbolo de la manos, de unir las manos como representación de la "ley dominical" en EEUU.

En el verso 41 los que escapan de las manos del Rey del Norte, "escapan de su mano". Consecuentemente los que caen bajo su dominio "se unen de su mano".

Ahora bien, el siguiente objetivo en la conquista del Rey del Norte luego de los EEUU, está representado en el verso 42, por Egipto. Y vemos en el verso 42, que al referirse a Egipto, dice del Rey del Norte, y "extenderá su mano". Identificando de esa manera, que Egipto va a quedar sometido bajo el control del Rey del Norte.

Ahora bien, en nuestro siguiente estudio, vamos a identificar quiénes están representados en Edom, Mohab y los primeros de los hijos de Amón.

Entre ellos, estos son los que van a escapar del rey del Norte, durante la crisis de la "ley dominical" en EEUU y luego a nivel mundial. Y al identificar estos símbolos dentro de otras profecías Bíblicas, vamos a poder reconocer aún más claramente, que una "ley dominical" es inminente en los EEUU.

Vamos a estudiar los tres enemigos en la profecía Bíblica seguidamente. Estamos proponiendo los mismos tres rivales mencionados en el libro de Malachi Martin, "Las Llaves de esta Sangre", el Vaticano, la URSS y los EEUU.

Los poderes aseveran que están luchando por el dominio de este mundo. Son los mismos tres poderes simbolizados en Dan. 11:40. El Rey del Sur, el Rey del Norte y los carros y gente de a caballo y naves.

También sugerimos que éstos son los mismos tres poderes ilustrados en Apoc. 16. Vamos a leer Apoc. 16:13 al 16. Apoc.16:13 = Y vi salir de la boca del dragón, de la boca de la bestia, y de la boca del falso profeta, tres espíritus impuros como ranas; Apoc. 16:14 = que son espíritus de demonios, que hacen señales, y van a los reyes de todo el mundo, para reunirlos para la batalla de aquel gran día del Dios Todopoderoso. Apoc. 16:15 = "Mirad que yo vengo como ladrón. ¡Dichoso el que vela y guarda su ropa, para que no ande desnudo y vean su vergüenza!". Apoc. 16:16 = Entonces reunieron a los reyes en el lugar que en hebreo se llama Armagedón.

Ahora bien, si leemos en el versículo 19, nos da información con respecto a la babilonia moderna. 7<sup>a</sup>. plaga Terremoto y granizo. Apoc. 16:19 = Y la gran ciudad se partió en tres partes, y las ciudades de

las naciones cayeron. Y Dios se acordó de la gran Babilonia, y le dio la copa llena del vino del furor de su ira.

Había en la Profecía Bíblica una ciudad. Una gran ciudad, que es un reino. Y el verso 19 de Apoc. 16. está introduciéndonos al capítulo 17 de Apoc. En el capítulo 17, vemos la descripción de la Babilonia moderna. Pero el verso 19 del capitulo 16, nos dice que ese reino está dividido en tres partes. Y vimos a estas tres partes representadas en el verso, 13, del mismo capitulo. El Dragón, El falso profeta y la bestia. Ahora el espíritu de profecía es claro y nos indica que el dragón representa al espiritismo. La bestia al Catolicismo. Y el falso profeta al protestantismo apóstata.

Y al referirnos al uso del término "mano" en nuestro tema anterior, leímos una cita de "JT. Tomo 2 donde mencionaba el término "mano" en relación con estos poderes.

Vamos a leer un pasaje del CS, que en esencia dice lo mismo. CS:645 = Los protestantes de los EEUU serán los primeros en tender la mano a través de un doble abismo al espiritismo y al poder romano; y bajo la influencia de esta triple alianza, ése país marchará en las huellas de Roma, pisoteando los derechos de la conciencia.

Esta triple alianza que dirigirá al mundo en el fin de los tiempos es la descripción de la división de la babilonia moderna como la encontramos en Apoc. 16.

Ahora Ud. va a encontrar que Juan el revelador quiere identificar a estos tres aliados o contrincantes, utilizando el símbolo de la bestia, el dragón y el falso profeta.

Cuando la hna. White señala estos tres poderes, utiliza otros términos para distinguirlos. Los EEUU, el poder romano y el espiritismo.

Ahora hay un principio que se tiene muy en alto en la Biblia, con respecto a los profetas Bíblicos. La hna., White dice que los profetas de la antigüedad, se refirieron más a nuestra época actual que a la época en la cual ellos vivieron. En otra parte ella dice que sus profecías, refiriéndose a las profecías Bíblicas, tienen más fuerza hoy en día que en el tiempo que ellos vivieron. En otra parte la hna. White dice, que todo Adventista del Séptimo Día está llamado a ser un estudiante de la profecía. Y uno de los deberes del estudiante de la profecía, es reconocer que todos los profetas Bíblicos se estaban refiriendo a nuestro tiempo. Lo que quiere decir que todos estaban refiriendo la misma historia.

Ahora bien, quizás no están todos relatando el mismo detalle pero sí estaban contribuyendo al cuadro completo del escenario final.

Joel estaba relatando parte de la historia con respecto a la lluvia tardía, mientras quizás un pasaje profético de Isaías estuviese identificando el papel del papado, mientras un pasaje de Zacarías podría estar describiendo la función del pueblo de Dios en el fin del tiempo.

El deber de un estudiante de profecía, es reunir estos diferentes testimonios proféticos Bíblicos, y luego alinearlos en el escenario final que a ellos dirige el Espíritu de Profecía, y la aplicación de ellos se hacen en mayor fuerza.

Y lo que quiero decir al referirme al escenario final, es lo siguiente: sólo quedan una determinada cantidad de eventos por transcurrir señalados proféticamente antes de la segunda venida de Cristo. Y quiero señalarles lo que quiero decir por hitos o eventos determinados.

La ley dominical es un hito, un evento determinado. La lluvia tardía también es otro. El fuerte clamor. El fuerte pregón es un hito también. Ah, es nuestro deber como estudiantes de la profecía, colocar estos hitos en su orden específico como nos lo han sido señalados por la profecía.

Y al traer estos otros testimonios Bíblicos de profecía, y alinearlos con esta secuencia de eventos de hitos del fin del tiempo, nuestro cuadro va a ser muy enriquecido y completo.

Ahora bien, una de las historias primordiales con respecto al fin del tiempo es la de la babilonia moderna, e invariablemente la babilonia moderna se la describe en su característica de estar constituida por tres partes.

En Apoc. la descripción de esta babilonia moderna, se hace como siendo constituida por la bestia, el dragón y el falso profeta. Pero en otras profecías Bíblicas donde se está describiendo el escenario del fin del mundo, se describe a estos mismos tres enemigos, pero no bajo los mismos

términos de Apoc. 16. La bestia, el dragón y el falso profeta sino otros. Por ejemplo: En Num. 22:, justo antes de que los Israelitas entrasen a la tierra prometida, en los versos 4 y 5 vemos como se señalan tres enemigos que se oponen al pueblo de Dios, justo antes de ellos entrar a la tierra prometida, Moab, Madian y Balan de Tesor.

Ahora una de las características que nos permite reconocer que estas tres entidades si son los mismos tres enemigos que se refieren al último de los tiempos es la forma como se señalan.

Al describir estos tres enemigos que se confrontan al pueblo de Dios justo antes de que este entre a la tierra prometida, dos de las tribus mencionadas Moab Madian, se señalan como entidades en singular, y el otro enemigo mencionado se señala como una entidad en sentido plural. A Balan de Tesor se le asocia como una pluralidad ya que se le menciona en relación con los hijos de su pueblo.

Ahora otro ejemplo, otro caso de la ilustración de los tres enemigos en relación al fin de los tiempos los encontramos en el libro de Nehemías, y en varias instancias la hna. White dice, que la obra de Nehemías, en su tiempo simboliza la obra del pueblo de Dios en estos tiempos finales. La historia de Nehemías es un paralelo de la historia del desarrollo del fin de los tiempos. Encontramos en Nehemías 2:19, tres enemigos que se suscitaron para oponerse a la obra de Nehemías. Sanbalat una entidad singular. Tobías otra entidad en singular. Y Gesem el árabe. Y los árabes son considerados como una entidad plural, ya que están constituidos por numerosos pueblos.

Así que estas ilustraciones por mencionar sólo dos, del pueblo de Dios justo antes de entrar a la tierra prometida o en otras circunstancias, ilustran a tres enemigos que se oponen a la obra de Dios, al igual que Juan el revelador, señala a tres enemigos que se oponen a la obra de Dios.

Ahora, otra historia que ilustra proféticamente, es un tipo del fin de la historia de este mundo, y para mi, he encontrado que quizás es la historia más completa en representación del desarrollo de los eventos del fin, es la de Gedeón.

Entendida correctamente, virtualmente todos los símbolos que nosotros interpretamos como representados en el escenario del fin del tiempo, se encuentran en el relato de Gedeón.

Como un solo ejemplo de este hecho, mencionemos cuando Gedeón repartió sus 300 hombres en tres grupos rodeando en emboscada al enemigo. Esta batalla que Gedeón condujo, representa la obra que el pueblo de Dios hará bajo el poder del Espíritu Santo, la proclamación del mensaje. Y el mensaje que hemos de proclamar bajo esa circunstancia, que se conoce como el mensaje del fuerte clamor, el mensaje de Apoc. 18.

Así que recordemos la historia de Gedeón. El ubica esas tres compañías de sus hombres alrededor del enemigo, y toma unas antorchas encendidas y las coloca dentro de unas vasijas de barro, y cuando llega el momento del ataque, rompen las vasijas de barro y luego hacen sonar sus trompetas, y luego claman en voz alta. La espada de Jehová y de Gedeón.

Gedeón estaba involucrado en una batalla literal. Pero es un paralelo de nuestra obra "espiritual". Y la obra espiritual que se desarrollará bajo la lluvia tardía es: Que si Ud. y yo permitimos que nosotros seamos crucificados. (Y la Biblia enseña que nosotros somos vasijas de barro,) Si rompemos esas vasijas de barro, (Si crucificamos nuestro yo representado por el quebrantamiento de la vasija de barro, y dejamos iluminar la gloria de Dios representadas en esas teas encendidas; Luego si hacemos sonar las trompetas que es un símbolo de dar un mensaje de alerta, representando así el mensaje final de advertencia que será dado al mundo; Y si clamamos a voz en cuello como hicieron estos seguidores de Gedeón que representa el fuerte clamor; Y si vamos a proclamar el mensaje de la espada de Dios y de Gedeón, está representando la palabra de Dios, que es una espada con filo por los dos lados; Lo cual representa que el mensaje final al mundo estará apoyado en la palabra de Dios.

Cuando vemos la historia de Gedeón, ilustra la obra final del pueblo de Dios y los eventos del fin en el fin del mundo; entonces también podremos percibir después del capitulo 6 del verso 3 y capoc. 7 verso 12, que hubo también tres enemigos que se opusieron a la obra de Gedeón. Madian y los Amalecitas, y los orientales como identidad plural. Invariablemente, que cada vez que en la escritura se ilustra el desarrollo de los eventos del fin. Y también la inspiración le da a esa profecía las

características de Babilonia moderna, oponiéndose a la obra de Dios, identifica a esta división en tres partes.

Ahora bien, regresemos a Dan. 11:41. En Dan.11:41 vemos al papado entrando a EEUU, (entrando a la tierra gloriosa por medio de un "decreto dominical") Y muchas personas caerán en los EEUU, a raíz de esto. Y en contraste con aquellas personas que caen frente al Rey del Norte, vemos algunos que escapan de su mano.

Ahora bien, el término en Hebreo que se traduce aquí por "escaparán", en este versículo, es de mucha importancia entenderlo en nuestro estudio profético.

En el siguiente verso, el 42, encontramos una vez más el término "escaparán", pero esta ves ha sido traducido de una palabra diferente a la que es traducida por escapar en el verso 41.

El verso 41, el término "escaparán" denota como quien se resbala, ¿vio cuando Ud., intenta tomar una barra de jabón dentro de un cubo, un recipiente de agua, y se le escapa de su mano? Estas personas se van a soltar de la mano del rey del norte. Pero el aspecto más importante del término en Hebreo producido aquí por "escapar", es lo siguiente: Este término implica que cualquiera que estuviese escapándose, previamente estaba bajo el dominio de quien se está escapando ahora. Así que estas personas que escapan de la mano del Rey del Norte, previamente están bajo el dominio de la mano del Rey del Norte.

Ahora bien, el Rey del Norte es el papado, y el papado es la cabeza de la babilonia moderna. Nosotros estamos sugiriendo que Edom, Moab y Amón representan la formación tripartita de la babilonia moderna. Y estamos sugiriendo, que con el evento de la "ley dominical", personas que han estado bajo el dominio de babilonia moderna, van a escapar de su mano a raíz de esto.

Ahora bien, apreciados hermanos, en un estudio posterior analizaremos detalladamente muchas de las cosas que se desarrollarán con la "ley dominical" en los EEUU.

La "ley dominical" que llena las especificaciones proféticas, que identifica el Espíritu de Profecía como siendo una, que le impone la observancia del domingo, y le persigue por seguir guardando el día sábado.

Si mañana se decretase en EEUU una ley que prohibiese comprar gasolina en el día domingo, esa ley no sería la ley dominical que cumpliese las especificaciones proféticas.

La "ley dominical" que llena esas especificaciones proféticas, será la que impondrá una ley dominical , y simultáneamente perseguirá a los que observen el sábado. Y el espíritu de profecía es claro, que antes de dicho momento nadie recibe plenamente la marca de la bestia. Pero antes de ese tiempo, sí hay una definición de quienes recibirán eventualmente la marca de la bestia.

La única definición de cómo se recibe una marca, según el Espíritu de Profecía, es cuando luego de un debido entendimiento de lo que está involucrado en observar el domingo, y transgredir el sábado, Ud. escoge seguir guardando el sábado o el domingo, entonces Ud. recibe la marca de la bestia, o el sello de Dios.

Pero hay una pequeña variación. No sólo son aquellos que entienden lo del sábado y el domingo, que al guardar el domingo reciben la marca de la bestia, si una persona tuvo una oportunidad de conocer lo que está involucrado en el asunto del sábado y el domingo, pero no quiso apercibirse, entonces si él decide guardar el domingo, él también recibe la marca de la bestia. Pues nosotros vamos a ser juzgados no sólo por la luz que hemos recibido, sino también por la luz que pudimos haber recibido.

De manera pues, que cuando la "ley dominical" y nacional llega a los EEUU, inicialmente solo habrá un grupo de personas que califican como candidatos posibles a recibir la marca de la bestia. Y apreciados hns., ese grupo son los Adventistas del Séptimo Día. Los Adventistas del Séptimo Día son el primer grupo de personas confrontados con esta prueba de la marca de la bestia en los EEUU. Y el espíritu de profecía es explícito al declarar que la mayoría de los Adventistas del Séptimo Día aceptarán la marca de la bestia y rechazarán el sello de Dios. El espíritu de profecía también es claro, de que con el evento de la ley dominical, o recibimos la marca de la bestia, o el sello de Dios. Y el

Espíritu de profecía es claro al señalar, que nadie recibirá el sello de Dios a menos que haya obtenido victoria sobre todo pecado en su vida. El Espíritu de profecía también es claro, de que una vez que el pueblo de Dios sea purificado, entonces será cuando el Espíritu Santo será derramado sin medida.

La lluvia tardía nos fortalece para permanecer, en pie en el tiempo de angustia, y también nos da la fortaleza para presentar el fuerte clamor. Y el mensaje del fuerte clamor es "salid de babilonia pueblo mío".

Así que al llegar al versículo 41 de Dan. 11, y ver la descripción de la entrada del Rey del Norte a la tierra gloriosa, vemos simbolizada aquí la entrada del papado a EEUU por medio de la legislación de la "ley dominical" nacional en este país. Y vemos a muchos que caen.

La gran mayoría de los Adventistas del Séptimo Día en EEUU recibirán la marca de la bestia en este momento.

Y no hay duda de que la mayoría de la población de EEUU también reciba la marca de la bestia subsiguientemente.

Pero la "ley dominical" es lo que el Señor utiliza para decidir purificar a su iglesia. Y luego vemos en el verso 41, que Dan., describe quién va a escapar de la mano del rey del norte. Y al describir quienes van a escapar de las manos del Rey del Norte, él utiliza los símbolos de Edom, Mohab y los primeros de los hijos de Amón. Y es simplemente la manera en que Dan., destaca a la bestia, al Dragón y al falso profeta. Y la bestia, el dragón y el falso profeta, simplemente son la conformación tripartita de lo que constituye la babilonia moderna.

Así que por el contexto del verso 41, vemos como el fuerte clamor comienza a llegar a su apogeo, y el mensaje de ese fuerte clamor, es: Salid de babilonia.

Y precisamente en ese momento cuando se está proclamando el mensaje de salid de babilonia, Dan. describe a la babilonia moderna y señala aquellos que de entre la babilonia comienzan a escapar, a responder al fuerte clamor.

Muchas personas que escapan a babilonia en este momento, están simbolizados y representados en diversas profecías, en instancias encontramos en la Biblia y en el Espíritu de Profecías, a los que Jesús se refiere y dice = "Otras ovejas tengo que no son de este redil, a esas también he de llamar, ellas oirán mi voz y reconocerán a su pastor".

La gran mayoría de los hijos de Dios aún están en babilonia. El mensaje final de advertencia, no es ni más ni menos, que llamarlos a salir de babilonia. Y este último mensaje de advertencia final, se inicia con la "ley dominical". El mensaje final, se inicia cuando el Rey del Norte entra a la tierra gloriosa.

Ahora bien, en Maranata, la hna., White dice lo siguiente: Pág. 171 = Cuando los que "no creen a la verdad, sino que se complacen en la injusticia" (2 Tes. 2: 12, VM), sean dejados para sufrir tremendo desengaño y para que crean a la mentira, entonces la luz de la verdad brillará sobre todos aquellos cuyos corazones estén abiertos para recibirla, y todos los hijos del Señor que quedaren en Babilonia, oirán el llamamiento: "¡Salid de ella, pueblo mío!" (Apoc. 18: 4).

Ahora bien, hay un juego de palabras que el Espíritu de Profecía utiliza en reiteradas ocasiones, son los términos "cuando y entonces". Y en esta última cita que leímos, la hna. White dice: Cuando esto ocurra, entonces aquello se desarrollará. Y, el "cuando" al cual ella está haciendo referencia es: "Cuando" un grupo de personas sufran tremendo desengaño y crean la mentira.

Ese grupo de personas, si Ud. sigue el estudio de cuando la hna. White hace referencia, 2 Tes. 2:12, ellos han cerrado la oportunidad de gracia para ellos, y han aceptado la mentira, han aceptado el engaño, no hay punto de retorno para ellos.

Así que lo que la hna. White esta describiendo, es que cuando llegue el momento en que un grupo de personas cierre su tiempo de gracia y oportunidad con el Señor, entonces, a partir de entonces la ley de la verdad brillará sobre los hijos del Señor que aun quedaron en babilonia y oirán ellos el llamamiento: "Salid de ella pueblo mío". Ese proceso es el que se inicia con la ley dominical en los EEUU.

Apreciados hns, el primer grupo de personas que reciben la marca de la bestia que se entregan al engaño, a la mentira y que cierran su tiempo de gracia son los Adventistas del Séptimo Día con el evento de la "ley dominical" y su decisión.

El símbolo clásico del término del tiempo de gracia, es el cerrar una puerta. El cierre de la puerta del arca de Noé, fue el cierre del tiempo de gracia para el mundo antidiluviano. Y en 1844, el cumplimiento de la parábola de las 10 vírgenes una puerta se cerró sobre el departamento del lugar santo en el Santuario Celestial. Y una puerta se abrió al compartimento del lugar Santísimo en el Santuario Celestial. Y aquellas personas en 1844, que rehusaron entrar al lugar Santísimo, y permanecieron en el lugar Santo, cerraron su oportunidad de gracia.

Ahora recuerden, que parte de nuestra presentación profética, es el hecho de que en nuestros días la parábola de las 10 vírgenes se va a volver a cumplir al pie de la letra. La puerta de gracia está a punto de cerrarse a las 10 vírgenes, ahora en el tiempo del fin. Las vírgenes fatuas son las que reciben el engaño y creen la mentira. Las vírgenes prudentes, son las que entonces comienzan a proclamar de manera decidida el llamado de: "Salid de babilonia" a los hijos del Señor que aún quedan en babilonia.

Ahora bien, los hijos de Dios en babilonia, se representan en diversas formas y con diversos nombres en la profecía Bíblica, y en el Espíritu de Profecía. Otra forma en que el Espíritu de Profecía los identifica, es como los obreros de la hora undécima o de la hora nona.

Ahora voy a leerles un pasaje del libro de meditaciones matutina "Cada día con Dios", y quiero que presten atención a esta expresión de "la puerta que será cerrada".

Ahora, las cosa que queremos destacar al leer estas citas, quizás ustedes no las han percibido de la lectura que hemos hecho de otros pasajes, pero son las siguientes: Cuando se promulgue la "ley dominical" en EEUU, la apostasía nacional será seguida por una ruina nacional. Que con la "ley dominical" aceptada en los EEUU los juicios destructivos de Dios comienzan a manifestarse. En la "ley dominical" en los EEUU, aquellos Adventistas del Séptimo Día que no hayan hecho la debida preparación y transformación de sus caracteres por la gracia de Dios, cierran su oportunidad de gracia. A partir de ese momento, aquellos hijos de Dios que se hallan preparado, por medio de la transformación de sus caracteres, comienzan a pregonar el fuerte clamor: "Salid de babilonia".

Vamos a leer pág. 163 (libro pronunciado en ingles) = Muchos que han conocido la verdad han corrompido sus caminos delante de Dios y se han apartado de la fe. Las filas abandonadas serán engrosadas por aquellos representados por Cristo a la hora undécima. El Espíritu de Dios contiende todavía con muchos. El tiempo de los juicios destructores divinos, es tiempo de gracia para aquellos que no han tenido oportunidad de conocer la verdad. El Señor los guiará con amor, su corazón compasivo es conmovido, su brazo está extendido para salvar mientras que la puerta ya se cierra sobre aquellos que rehusaron entrar. Ingresarán grandes números, los cuales en estos últimos días oirán la verdad por primera vez.

Espero que hayan podido percibir que hay un momento en el cual concluye la oportunidad de gracia para los Adventistas del Séptimo Día. Que pudieron haber entrado pero que rehusaron entrar. Esto ocurre con la "ley dominical".

Y estos individuos que no se prepararon para recibir el sello de Dios, se encuentran en medio de los juicios destructivos de Dios. Pero es un momento de misericordia para los hijos de Dios que aún están en babilonia. Estos que aún están en babilonia son los que se les describe en el verso 41, como escapando de la mano del papado.

Esta última cita que leímos dice: El brazo de Jehová todavía está extendido para salvar a estas personas. Escapan de la mano del papado, y se afearan de la mano del Señor, mientras que a los que rehusaron ser preparados para recibir el sello de Dios, se les cierra la puerta. Aquellos que rehusaron entrar, reciben y entran bajo la mano del rey del norte.

Ahora, apreciados hns, no estoy afirmando que el tiempo de gracia para todos los Adventistas del Séptimo Día a nivel universal concluya con la "ley dominical" en EEUU. Estamos aseverando que concluirá la posibilidad de gracia con el pueblo Adventista en este país.

Esta crisis legislativa evidenciará el tipo de carácter que habremos desarrollado previo a esta prueba, no importa donde estemos viviendo.

La hna. White dice, que luego que EEUU falle una "ley dominical", todos los demás países de este globo seguirán su ejemplo.

Y en nuestro siguiente estudio vamos a mostrarles como Dan., en los versos 42 y 43, demuestran que luego de la "ley dominical" en EEUU, el resto del mundo seguirá el ejemplo de ese país.

Pero debido a que este video va a tener una divulgación más amplia en Latinoamérica que en EEUU, quiero dejar con Uds., el siguiente pensamiento: Si Ud. considera que tiene más tiempo antes de ser confrontado con el asunto del sábado y el domingo, que los que viven en los EEUU.

¿Cuánto tiempo creen Uds. que transcurrirá para que América latina, naciones supremamente católicas, promulguen una "ley dominical" y luego de que EEUU, una nación protestante, haya dado este ejemplo de sucumbir frente a la supremacía papal?

Apreciados hns., comenzamos este estudio con una cita de la hna. White, donde ella hacía referencia a Dan. Capítulo 11, y afirmaba, que los movimientos finales serán rápidos. Lo que nos corresponde a nosotros en el poco tiempo que nos queda es: Preparáos, preparáos, preparáos.

En nuestro estudio, leímos una cita que menciona que mucha parte de la historia que ya recibió su cumplimiento en el capítulo 11, va a volver a producirse.

Y al adentrarnos en el estudio de los verso, 42 y 43, queremos recordarles una historia que va a repetirse. Cuando Roma pagana dominó al mundo que es parte del cumplimiento histórico de la profecía contenida en el capítulo 11 de Dan., tuvo que conquistar tres áreas geográficas. Y cuando el papado asumió el control que mantuvo durante la Edad Media, tuvo que desterrar tres cuernos. Y estamos sugiriendo que el tema central de Dan. 11:40-45, es el relato de la curación de la herida de muerte de la bestia, como el papado retorna al poder mundial.

Y estamos sugiriendo que en ésta ocasión, igualmente como Roma pagana y Roma papal en la primera ocasión, tiene tres obstáculos que vencer a fin de lograr esta supremacía mundial.

El primer obstáculo lo encontramos simbolizado en el verso 40, con el colapso de la URSS y el derrumbamiento del muro simbólico que es la Cortina de Hierro. Y este derrumbamiento del primer muro ocurrió en 1989 con la literal aplicación del derrumbamiento del muro de Berlín. Y erró el camino para derribar el segundo muro simbólico que es el muro de la separación de iglesia y estado en EEUU.

Preparó el camino "el primer muro", para facilitar el derrumbamiento del "segundo muro" en el sentido de que desde tentar en la década de los 80, se formó una alianza entre el Vaticano y EEUU, para lograr el colapso de la URSS, el comunismo.

Esta alianza que se inició en aquel entonces con ese propósito, según la profecía, va a seguir acrecentándose y fortaleciéndose hasta que haya tal afinidad entre el gobierno americano y los intereses católicos, que promulguen una "ley dominical".

El tercer obstáculo lo encontramos simbolizado en los verso, 42 y 43, por el término Egipto. Y estamos sugiriendo que Egipto representa al mundo. Y cuando el papado se apodere del mundo, lo hará a través de un sistema de gobierno que se establezca, que tenga soberanía internacional. Y la profecía nos indica que semejante estructura gobernará sobre todo el mundo. Por lo tanto, pasando por encima de la soberanía nacional de cada país. De manera que el tercer obstáculo, el tercer muro simbólico que debe derribar el papado en este último ascenso al poder, es el muro simbólico de la soberanía nacional. Así que leamos a continuación los versículos 42 y 43 de Dan. 11. Dan. 11:42 = "También extenderá su mano a las otras tierras, y no escapará el país de Egipto. Dan. 11:43 = "Se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y Etiopía lo seguirán.

Una vez más en estos versículos, vemos que se utiliza el simbolismo de la "mano". "extenderá su "mano" contra las tierras". Cualquiera que sea lo que representa Egipto está constituida por muchas tierras.

En el verso 41 analizamos el término que fue traducido por "escaparán". Y aquí, en el verso 42, encontramos nuevamente el término "escaparán" pero es traducido de un original en hebreo diferente al término traducido por "escaparán" en el verso 41. Recuerden el verso, 41 el término "escaparán" significaba escapar como quien se resbala, se escapa. Pero la palabra que fue traducida por "escapará" en el verso 42, significa liberación. Así que lo que el verso, 42 está diciendo es, que Egipto no encontrará liberación del papado. Miremos cómo el Espíritu de Profecía identifica el significado simbólico de Egipto. Vamos a leer cinco pasajes del Espíritu de Profecía, pero luego de leer cada uno de ellos, haremos un comentario.

¿Por que es tan difícil llevar una vida humilde y abnegada? Porque los profesos cristianos no han muerto al mundo. Es fácil vivirla después que estamos muertos, pero muchos están añorando los puerros y las cebollas de Egipto. Tienen una disposición para vestirse y actuar tan semejante al mundo como sea posible y a pesar de eso ir al cielo. Los tales intentan subir por otro camino, no entran por la puerta estrecha, ni recorren el camino angosto, 1T:131.

Tenemos una disposición de vivir y seguir el estilo de vida del mundo, es igual a añorar los puerros y las cebollas de Egipto. Egipto representa al mundo en la profecía.

Ahora miremos otro ejemplo. Me lleno de tristeza cuando pienso en nuestra condición como pueblo, el Señor no nos ha cerrado el cielo, pero nuestra propia conducta de permanente apostasía nos ha separado de Dios: el orgullo, la codicia, y el amor al mundo, han vivido en el corazón sin temor a la expulsión o la condenación. La iglesia ha dejado de seguir en pos de Cristo su líder, y está volviendo firmemente hacia Egipto. Hemos estado buscando la amistad y el aplauso del mundo en vez de la presencia de Cristo y un conocimiento más profundo de su voluntad. 5T:217.

Cuando el orgullo, la codicia y el amor al mundo nos están atrayendo en vez de seguir a Cristo, estamos volviéndonos firmemente hacia Egipto. Egipto representa al mundo.

Vamos a leer una más. Del CS:686 = Las plagas que cayeron sobre Egipto cuando Dios estaba por libertar a Israel, fueron de índole análoga a los juicios más terribles y extensos que caerán sobre el mundo inmediatamente antes de la liberación final del pueblo de Dios.

Las plagas que cayeron sobre Egipto, representan a las plagas que van a caer sobre el mundo. Egipto representa al mundo.

Vamos a leer otra. ST, 6 de Marzo de 1884 = Muchos no se están fortaleciendo debido a que no aceptan a Dios, tal y como está revelado en su Palabra. Se están conformando al mundo. Cada día colocan sus tiendas más cerca de Egipto, cuando deberían estar colocándolas a un día de distancia más de la Canaán Celestial.

Conformarse al mundo, está ilustrado por colocar las tiendas más y más cerca de Egipto. Egipto representa al mundo.

Y veamos una más. ( libro dicho en Ingles) Tomo 10 pág. 240 = El Señor Dios de Israel ejecutará juicios sobre los dioses de este mundo, así como pronunció juicios sobre los dioses de Egipto.

Espero que hayan podido percibir, que Egipto representa al mundo en el significado profético. Ahora, esa secuencia a la cual estamos haciendo referencia, es de suprema importancia. Y al decir secuencia, me estoy refiriendo al hecho de que el verso, 41, de Dan. 11, menciona que el papado primero entrará a EEUU, y luego los verso, 42 y 43, dice que se apoderará del mundo. Y esta secuencia de primero EEUU, y luego el mundo, es la misma que el Espíritu de Profecía sostiene.

Vamos a leer dos citas que verifican esto: En la medida en que los EEUU, la tierra de la libertad religiosa, se una con el papado para obligar las conciencias y forzar a los hombres a honrar el sábado espurio, los pueblos de todas las naciones del globo serán guiados a seguir su ejemplo. 6T:18.

Y el mismo libro, 6T:395 = Las naciones extranjeras seguirán el ejemplo de los EEUU. Aunque éstos dirigen, no obstante, la misma crisis sobrevendrá a nuestro pueblo en todas partes del mundo.

Daniel dice que primero los EEUU, la tierra gloriosa, y luego el mundo simbolizado por Egipto. Y la hna. White confirma esta secuencia. Ahora esta secuencia es de suma importancia, ya que no solo

la encontramos en Dan. 11, y en el Espíritu de Profecía, sino que también se respeta en Apoc. 13 y 17. En Apoc. 13:11, EEUU habla como dragón.

La hna. White es clara, que cuando EEUU, hable como dragón, (y recuerden que la definición profética de la edad de una nación, es el acto de sus autoridades judiciales y legislativas). Ella hace claro que cuando EEUU hable como dragón establecerá una "ley dominical".

Ahora simultáneamente cuando en Apoc. 13:11 predice que EEUU, hablará como dragón, no sólo llena los requisitos de la "ley dominical", sino que hay otro aspecto profético que cumple. Pues el Espíritu de profecía es claro, que a fin de que una "ley dominical" se promulgue, los grupos religiosos tendrán tanta influencia sobre el gobierno civil, que influirán sobre éste, para que decrete una "ley dominical".

Así que esta influencia, esta capacidad del estado a sostener dogmas religiosos, llena la definición de imagen de la bestia. Así que una imagen de la bestia se habrá formado igualmente. Así que en Apoc. 13:11, cuando EEUU, hable como dragón, promulga la "ley dominical". Llena el requisito para que se pueda dar la marca de la bestia, la evidencia, el sello de la supremacía papal.

Pero, simultáneamente a la "ley dominical" de EEUU, indica, que la influencia religiosa ya ha entrado tanto en el gobierno civil, que virtualmente se ha formado la unión de iglesia y el estado. En esta profecía es claro, que la unión de iglesia y estado, es la formación de la imagen de la bestia.

Cuando el poder secular es utilizado para imponer dogmas religiosos, tenemos una imagen de la bestia. Así que vemos así, que en Apoc. 13:11, EEUU ha establecido una imagen de la bestia en su país. Pero en Apoc. 13 y 14, luego indica que EEUU, le impone al mundo una imagen de la bestia para que adore. Y en el verso, 14 de Apoc. (Apoc. 13:14), a fin de que el mundo haga una imagen de la bestia, y respetando la definición de la imagen de la bestia que es cuando el gobierno civil impone dogmas religiosos. Al ser esto a nivel mundial, exige que haya un gobierno mundial, un gobierno civil mundial que pueda imponer dogmas religiosos a nivel mundial. Así que, en Apoc. vemos, que primero EEUU sucumbe a la "ley dominical", y luego el resto del mundo. Y esta es la misma secuencia que encontramos en el Espíritu de Profecía, primero los EEUU, y luego el resto del mundo. Y es la misma secuencia que encontramos en Dan. 11: 40 al 45. Primero la tierra gloriosa y luego Egipto.

Cuando lleguemos a nuestro último tema en esta serie del estudio de Apoc. 17, Uds. verán que esta secuencia también se respeta en el diseño profético de ese capítulo.

Recuerden, apreciados hns. el libro de Dan. y el de Apoc. van juntos. En determinada cita, la hna. White dice que son un solo libro. En otra cita ella dice que del uno al otro se traen a la perfección, y si alguien comparte con Ud. alguna interpretación del libro de Dan. y ésta no coincide en el libro de Apoc., esta es una señal de advertencia.

Ustedes van a descubrir, apreciados hermanos, que cuanto más profundizamos en el estudio del libro de Dan., más hermosamente vemos cómo compagina y armonizan con el libro de Apoc.

Ahora bien, en el verso, 42, vemos representado que todo el mundo cae bajo la mano del Rey del Norte, y dice que ningún país del mundo escapará. Y el verso 43, simplemente amplía esta información respecto al apoderarse de Egipto.

El verso 43 nos dice: Y él, el rey del norte. Dan. 11:43 = "Se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y Etiopía lo seguirán. Y esto es lo que nos está diciendo queridos hns., que el Rey del Norte controlará toda la estructura económica del mundo. Y esto está plenamente de acuerdo con Apoc., ya que en el capoc. 13:17 nos dice. Apoc. 13:17 = Y ninguno pudiese comprar ni vender, sino el que tuviese la marca o el nombre del papado. Hay un poder que va a prohibirle a la gente a comprar o vender a menos que tengan la marca. Ese poder tendrá que controlar las finanzas del mundo a fin de poder hacer esto. Y eso es lo que el verso 43 nos está diciendo en Dan. capoc. 11. Y es allí que la herida de la bestia es sanada completamente. El tercer muro simbólico, el de las "soberanías nacionales" ha sido derrotado.

Así que en este momento, de acuerdo Dan. 11 con Apoc. 13. El papado tendrá la capacidad de decirle al mundo, si puede comprar o vender. Ha regresado a una posición de poderío geopolítico, y

esta vez se extiende sobre todo el globo. Ha regresado, ya no sólo como mujer, sino también como una bestia según la simbología profética de la Biblia.

Y en el verso 43, luego de mencionar que todos los tesoros del mundo van a estar bajo su poder, y que nadie podrá escapar de su mano, Dan. añade un pensamiento.

Ahora el pensamiento que añade es en relación con el símbolo de Egipto que ha venido utilizando. Dan. quiere enfatizar que ningún país del mundo va a escapar de la mano del Rey del Norte, y para enfatizar esa declaración dice. Dan.11:43 = "Se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y Etiopía lo seguirán.

Y la escritura hace una pregunta = ¿Será que dos pueden andar juntos a menos que estén de acuerdo? Ahora el uso de los símbolos de Libia y Etiopía, es la manera que Dan. utiliza para enfatizar que todo el mundo queda bajo el control del papado, ya que tanto Libia como Etiopía, son naciones vecinas de Egipto, y tiene una historia interesante eso de "interactuar con Egipto".

A través de la historia, Libia, ha sido un país pobre, formado más que todo por nómadas y que han querido conquistar a Egipto y sus riquezas. Y la historia documenta que en varias ocasiones, numerosas ocasiones, Libia intentó conquistar a Egipto a fin de traer su fuente de riquezas bajo su control, y ayer salió un reportaje en la radio publica nacional de EEUU, con respecto a Kadafí, el presidente actual de Libia, donde él está invirtiendo millones y millones de dólares para construir una tubería para traer agua subterráneamente y poder sembrar sus lugares desiertos.

Pero los ingenieros que están diseñando esta tubería, reconocen que tiene estructura y dimensiones suficientes como para que el ejército de Libia pudiese transitar dentro de esa tubería bajo tierra.

Este túnel va junto a la frontera de Egipto, y esa tubería pasa junto a una ciudad que EEUU ha identificado que es donde tiene una planta de procesamiento de armamentos químicos, y según los ingenieros estos túneles son tan grandes que es absolutamente impráctico conducir agua por ellos, y lo que los analistas especulan y creen, es que Libia se está preparando una vez más para atacar a Egipto. A través de la historia entre Egipto y Libia, esto ha ocurrido vez tras vez. Egipto simboliza al mundo. Y en relación con Egipto que representa al mundo, Libia representa a aquellos que en este mundo nunca han podido obtener riquezas. Libia representa a los pobres del mundo. "Tercermundistas".

Ahora bien, Etiopía es un país que colinda al sur de Egipto, tiene una historia diferente a la de Libia. Lo que constituyó a Egipto en una nación rica, fue la mercancía proveniente del continente africano, que desde Egipto era enviada al resto del mundo civilizado. Ya fuesen minerales exóticos, o materiales de construcción, o alimentos, o pieles exóticas, todas provenían del sur del continente africano, y llegaban a Egipto, de donde era traficadas hacia el resto del mundo.

La puerta de entrada a Egipto de estas mercancías provenientes del resto del continente africano era Etiopía. Y en realidad, a través de la historia, Etiopía poseía más riquezas que Egipto. Era un intermediario que tomaba su tajada antes de que llegase la mercancía a Egipto. Y Etiopía representa a los ricos del mundo.

Así que lo que Dan. nos está diciendo en el verso 43, es que el "Rey del Norte" va apoderarse de todo el mundo. Que el papa va a apoderarse de la estructura financiera del mundo. Y tanto los ricos como los pobres van a seguirlos.

Ahora bien, Dan. utiliza a Libia y a Etiopía, para representar a los ricos y pobres del mundo, en relación con el símbolo de Egipto representando al mundo, y eso es una técnica literaria que con frecuencia los autores bíblicos utilizan.

Y Juan, el revelador, utiliza esta misma técnica literaria para identificar el mismo suceso profético. En el verso 14 de Apocalipsis (Apoc. 13:14), vamos a hacer la descripción de cómo el mundo hace una imagen de la bestia.

Leamos ahora el versículo 15. La segunda bestia obliga y engaña. Apoc. 13:15 = Y se le permitió infundir aliento a la imagen de la primera bestia, para que la imagen pudiera hablar y dar muerte a todo el que no adore a la imagen de la bestia.

Ahora recuerden, la imagen de la bestia, su definición, según el Espíritu de Profecía, es: Cuando el poder secular es utilizado para imponer dogmas religiosos.

Así que en el verso 14, vemos que los EEUU, crea e impone a los moradores del mundo, que hagan una imagen de la bestia, algún tipo de gobierno civil que pueda imponer dogmas religiosos al mundo posteriormente. El verso 15, confirma que es un gobierno mundial. Así que el verso 15 dice, que EEUU tiene el poder de hacer que esa imagen hable. Así que esa imagen mundial va a hablar. Y hablar, representa en leguaje profético, un acto de sus autoridades judiciales y legislativas.

Y luego al final de ese versículo dice, que esta autoridad judicial y legislativa, va a tener la autoridad para decidir quién va a vivir y quien va a morir. Y luego Juan a fin de describir cuántos del mundo van a ser traídos bajo la influencia de esta imagen de la bestia, dice en el verso 16. Y utiliza el mismo contraste para ilustrar su descripción como Dan. lo hace utilizando a Libia y a Etiopía.

Vamos al verso 16. Apoc. 13:16 = Y ordenaba que a todos, pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y siervos, se les ponga una marca en la mano derecha o en la frente. Hace que todos ricos y pobres pequeños y grandes, (Libios y Etíopes) que reciban una marca.

Ahora, apreciados hns., hemos mencionado en un par de ocasiones de este estudio, el libro "Las llaves de esta sangre" y en cierta parte de este libro, el autor describe un mapa simbólico que contempla el papa Juan Pablo II. Y en este mapa está contenida la descripción de cómo el papa ve el mundo en términos financieros, precisamente cuando él proyecta dominar todo el mundo.

Ahora, miremos la descripción que hace Malachi Martin del mapa donde Juan Pablo II vislumbra el mundo en términos financieros.

En resumen, este mapa contemporáneo de vergüenza, sería la expresión gráfica de la atrocidad que hemos llegado a describir en forma tan bondadosa como la división del mundo en el Norte y Sur, que es en otras palabras la división de las naciones y de las poblaciones dentro de ellas entre ricos y pobres.

Da vergüenza que el papa Juan Pablo II extiende ante el mundo su evaluación moral de los arreglos geopolíticos que están estructurando nuestro futuro.

En el mapa moderno de vergüenza mundial el cual es el tema de la mayor atención para Juan Pablo II, el Norte y el Sur no figuran como términos geográficos precisos, en lugar de eso, son fronteras globales donde la riqueza y la pobreza no sólo dividen a las naciones, sino a las sociedades dentro de las naciones, ya sea aplicado en los confines de los EEUU o en la extensión del mundo.

La evaluación moral de Juan Pablo II en cuanto a Norte y Sur es sencilla y clara, él insiste en que en una economía moralmente ajustada, los ricos no deberían enriquecerse más, y los pobres empobrecerse más.

El papa de Roma cree que en un cercano futuro, el va A DOMINAR AL MUNDO, y al considerar la estructura financiera del mundo, él la divide en dos clases, los ricos y los pobres. O como dice el Apoc., según Juan, los "grandes y los pequeños", o como lo expresó Daniel, "los Libios y los Etíopes".

Esperamos que estén con nosotros en nuestro siguiente tema, y vamos a tratar de hacer la introducción a él seguidamente.

Si ustedes tienen el libro Dan. y el Apoc., por Urías Smith, ustedes tendrán un buen guía para estudiar los primeros 36 versículos de Dan., Capítulo 11.

Y los pioneros de la hna. White entendieron acertadamente que los versículos 14 al 30 de Dan. 11:14-30 describían proféticamente a Roma pagana.

Y si Ud. lee ese libro de Urias Smith, ustedes van a notar lo que él señala al llegar al verso 22 del capítulo 11, de Daniel, y eso es un hecho que fue reconocido por los pioneros Adventistas. Y ellos reconocieron que en los versículos 14 al 22, al describir a Roma pagana, lo hacían señalando cómo fue que llegó a dominar el mundo.

Es una historia específica fue tratada en estos verso, pero luego del verso 23 al 30, reconocieron una historia que se desarrolló paralela contemporáneamente con la historia del surgimiento al poder de Roma pagana.

Los verso 23 al 30, siguiendo el relato en cuanto a Roma pagana, enfocan el aspecto de cómo Roma pagana trató al pueblo de Dios. Así que los verso del 14 al 22 de Dan. 11:14-22, nos cuenta como Roma pagana llegó a dominar al mundo, en su verso 23 al 30, nos dice, como trataron al pueblo de Dios, durante ese mismo período de su ascenso al poder.

Y lo que queremos insinuarles a ustedes, es que Dan., vuelve y repite esa técnica literaria en Dan. 11:40-45. Los verso 40 al 43 describen los tres obstáculos que el papado tiene que remontar, a fin de recuperar el control mundial.

Pero luego los verso 44 y 45, vuelven atrás, al inicio de esa conquista, y comienzan a decirnos cómo el papado trata al pueblo de Dios durante ese período.

Dije que cuando volvamos en nuestro siguiente estudio con ustedes, vamos a demostrarles que el verso 44 describe un mensaje proclamado por el pueblo de Dios, que enfurece al papado, y se inicia una persecución de verdad en contra del pueblo de Dios.